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Sebagian Walimurid Keberatan KBM Tatap Muka
Dilema, antara pendidikan dengan risiko anak

KPU: Paslon Positif Covid-19 Tidak Gugur
KAbar baik, tapi yang nyalon tetep jaga kesehatan
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Buntut Klaim Lahan Pagar Kompi

Warga dan TNI AD
Tempuh Jalur Pengadilan

TOBOALI - SMP Negeri
1 Toboali Kabupaten Bangka
Selatan pada tahun ajaran
baru 2020/2021 tepatnya
pada 10 Agustus sudah mulai
melaksanakan kegiatan bela-
jar mengajar (KBM) tatap
muka di masa new normal.
Tatap muka yang dilaksana-
kan menggunakan pola per-
sesi. Demikian dikatakan

Belum Sembuh Dapat Perlakuan Khusus

Kepala sekolah SMPN 1 To-
boali, Makmun, Selasa (11/8/
2020).

Ia mengatakan, dalam pe-
laksanaan kegiatan belajar
mengajar tatap muka, sekitar
10 persen wali murid dari to-
tal 693 siswa di SMP Negeri 1
Toboali merasa keberatan
anaknya untuk ikut kegiatan
belajar tatap

SUNGAILIAT - Warga Sudimampir, Parit
Padang, Sungailiat setuju untuk melanjutkan sengketa
tanahnya dengan pihak TNI AD terkait lahan Kompi
141 Senapan B Sungailiat ke ranah pengadilan.

Dalam mediasi yang dilakukan oleh Kecamatan
Sungailiat, Selasa (11/8/2020), kedua belah pihak saling
ngotot dengan data yang dipegang masing-masing.

Perwakilan dari TNI AD sendiri berpegang dengan
GS (Gambar Situasi) yang dikeluarkan pada tahun
1957 sementara masyarakat berpatokan dengan surat
keterangan yang dikeluarkan oleh pemerintah mulai
dari kelurahan hingga camat.

Mediasi yang dipimpin langsung oleh Camat
Sungailiat, Suhardi tersebut dihadiri juga perwakilan
ATR/BPN Bangka, hanya saja pihak BPN hanya
diperintahkan untuk menjelaskan jika sudah ada
sertifikat.

Kuasa Hukum warga, Abdullah Hamsa dari Chandra
Marpaung and Partner mengatakan pihaknya akan
menyiapkan segala persiapan gugatannya untuk
membela hak 14 warga Sudimampir.

“Kita akan menghadap panglima TNI dulu untuk
menghadapi permasalahan ini, siapa tau ada titik temu
yang memberikan keadilan kepada warga atau klien
kami disini. Namun jika disitu tidak ada titik temu
atau keputusan, kami akan tempuh jalur hukum,”
ungkapnya.

“Apapun keputusan pengadilan nanti akan kami
laksanakan sesuai dengan ketentuan yang berlaku,”
tambah Abdullah.

Bangka Tengah.
Hal itu disampaikan Komi-

sioner KPU Provinsi Kepulauan
Bangka Tengah Pujiarti, Divisi
Teknis didampingi Komisioner
Divisi Teknis KPU Bangka
Tengah Marhendra Yuliansyah
disela-sela kegiatan rapat koor-
dinasi dan sosialisasi Pemilihan

Umum Bupati dan Wakil Bu-
pati Bangka Tengah di Hotel
Santika Pangkalan Baru, Selasa
(11/08/2020).

Menurutnya, jika ada Paslon
yang terpapar Covid-19, maka
hal itu dilakukan masa karan-
tina selama 14 hari kepada yang
bersangkutan yakni melakukan
uji swab. Jika pun itu belum
berhasil, maka khusus yang

bersangkutan akan dimun-
durkan masa tahapannya sesuai
juknis KPU.

“Karena kita menggelar Pil-
kada Serentak Tahun 2020
ditengah Corona Covid-19,
maka tidak menggugurkan
peserta Pemilukada 2020. Yang
bersangkutan bila terpapar
langsung dikarantina sesuai
protokol kesehatan sampai

sembuh. Bila belum sembuh,
maka ada perlakuan khusus
kepada yang bersangkutan,”
ungkapnya.

Ia menyampaikan ada tiga
hal yang menggugurkan pe-
serta Pemilukada yakni karena
berhalangan tetap atau me-
ninggal dunia, tidak lulus tes
kesehatan dan karena putusan
pengadilan.

TOBOALI - Kasus pen-
cabulan serta kekerasan perem-
puan dan anak di Kabupaten
Bangka Selatan, pada satu se-
mester 2020 tercatat mencapai
24 kasus.

Dinas Sosial, Pemberdayaan
Perempuan, Perlindungan
Anak, Pemberdayaan Masya-
rakat dan Desa, Kabupaten
Bangka Selatan hingga Juni
2020 sudah melakukan pen-
dampingan terhadap 24 kasus
tersebut di wilayah itu.

Kepala Bidang Pemberda-
yaan Perempuan dan Perlin-
dungan Anak, Yita Yuliza me-
nyebutkan, Sebanyak 24 kasus
tersebut tercatat pada semester
satu tahun 2020. Pihaknya terus
melakukan pendampingan ka-
sus sampai selesai.

“Dari 24 kasus tersebut yang
mendominasi yakni kasus per-
kosaan dan cabul terhadap anak
dan perempuan. Terakhir ka-

sus pencabulan di desa Kepoh,
Kecamatan Toboali,” ujar Yita,
pada Selasa (11/8/2020).

Menurutnya, daerah rawan
kasus tersebut sampai saat ini
ada di desa Kepoh, di sana
terjadi dua kasus perkosaan dan
pelecehan terhadap anak se-
lama tahun 2020.

“Dua kasus di Desa Kepoh,
kemarin kita dampingi sampai
ke putusan pengadilan kasus
perkosaan terhadap anak, dan
satunya kasus terakhir pele-
cehan seksual terhadap anak,”
katanya.

Dari kesekian kasus yang
terjadi terhadap anak di Bangka
Selatan, pihaknya intens me-
lakukan pendampingan dan
penanganan terhadap korban.

“Kasus perkosaan ada dua
kasus yang menjadi prioritas
kita, yakni kasus cabul dan
kekerasan terhadap anak yang
b e r u j u n g

Camat Dinilai Tidak Pro Masyarakat

Sebagian Walimurid
Keberatan KBM Tatap Muka

KOBA - Komisi Pemilihan
Umum (KPU) menegaskan
bahwa jika ada pasangan calon
(Paslon) yang terpapar Corona
Covid-19 selama masa tahapan
Pemilukada Serentak Tahun
2020, maka tidak masuk kate-
gori pembatalan Paslon sebagai
peserta Bupati dan Wakil Bupati

KPU: Paslon Positif Covid-19 Tidak Gugur

TPS Pulau Sekunyit Dihilangkan
matan Gantung. Pulau Seku-
nyit saat ini hanya menjadi
tempat singgah sementara bagi
nelayan.

“Seluruhnya tidak lagi di
Pulau. Kita bisa memastikan
tidak ada lagi warga yang
tinggal di sana,” ungkap Rizky
kepada Diskominfo Beltim.

Rizky mengungkapkan se-
bagian besar warga sudah
mengurus pindah domisili.
Bahkan dari pihak Desa Batu
Penyu juga sudah nyampaikan
akan melakukan sosialisasi
untuk menggabungkan dusun
di Pulau Sekunyit dengan

dusun di Gusung Cina atau
Batu Penyu.

“Rencananya di tahun 2021
akan digabung dusun di sana.
Pihak Pemerintah desa juga
sudah siap untuk sosialisasi,”
ungkap Rizki.

Namun Rizky menekankan
sebelum dihilangkan TPS 10 di
Pulau Sekunyit, KPU Beltim
masih harus berkoordinasi
dengan KPU Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung dan
KPU RI.

“Untuk keputusan akhir,
apakah ada atau tidaknya TPS
di sana nanti

TERPISAH, KPU Belitung
Timur berencana menghilang-
kan TPS 10 di Desa Batu Pe-
nyu Kecamatan Gantung.
Penghilangan satu TPS yang
berlokasi di Dusun Pulau Seku-
nyit itu lantaran seluruh war-
ganya pindah domisili ke darat-
an (Pulau Belitung).

Kepala Divisi Perencanaan,
Data, dan Informasi KPU Bel-
tim Rizky Rinaldi di Ruang
Kerjanya, Selasa (11/8/20),
mengatakan dari 95 pemilih
yang tercatat di Pulau Seku-
nyit, semuanya sudah pindah
ke berbagai tempat di Keca-

Tidak Izin Ortu Siswa Belajar Via Daring

Kasus Cabul dan
Kekerasan Perempuan

& Anak Meningkat
Hingga Juni 2020, 24 Kasus

Warga Sudimampir Sungailiat dan pihak TNI sepakat melanjutkan permasalahan sengketa tanah ke ranah pengadilan
dalam mediasi di kantor Kecamatan Sungailiat, Selasa (11/8/2020). (Rizky)

Ketua DPRD Beltim bersama Kadindik memantau proses belajar
mengajar tatap muka di SMP Negeri 3 Manggar, Selasa (10/8/2020).
(Istimewa)
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Petugas memasangkan masker
kepada calon penumpang saat

kampanye safe travel di Bandara
Depati Amir, Selasa (11/8/2020).

(foto: Nurul Kurniasih)

Bandara Depati Amir
Kampanyekan Safe Travel

PANGKALPINANG -
Bandara Depati Amir Pang-
kalpinang mengedepankan

protokol kesehatan (prokes)
saat kenormalan baru di tengah
pandemi Corona Virus Disease

2019 (Covid-19). Prokes
diterapkan kepada penumpang
yang akan berangkat meng-

gunakan pesawat terbang dari
bandara tersebut.

“Kami sudah menerapkan
beberapa hal, mulai dari masuk,
penumpang harus cek suhu
tubuh, menjaga jarak, di bagian
check-in sudah ada pembatas
antara petugas dengan penum-
pang, kami sediakan juga hand
sanitizer di beberapa tempat,”
kata Executive General Mana-
ger PT Angkasa Pura II (Per-
sero) Bandara Depati Amir
Pangkalpinang, Muhammad
Syahril  saat kampanye safe
travel di Bandara Depati Amir,
Selasa (11/8/2020).

Dia menegaskan, saat ini
masyarakat sudah harus ter-
biasa dengan protokol kese-
hatan Covid-19 dalam men-
jalani keseharian. Demikian
juga dengan di bandara, semua
peralatan sudah dirubah agar
tidak terlalu banyak yang
menggunakan sentuhan jari.

“Di toilet kami menggunakan
touchscreen, deteksi jari untuk

mencuci tangan di wastafel,
kemudian di depan ada
disediakan tempat cuci tangan
yang menggunakan injak pedal
kaki, jadi tidak ada sentuhan
jari,” ulasnya.

Dengan save travel campaign,
Angkasa Pura II Bandara
Depati Amir juga membagikan
masker kepada para penum-
pang, sekaligus mengedukasi
penumpang untuk mematuhi
protokol kesehatan Covid-19.

“Intinya kami ingin memberi-
kan kenyamanan dan keaman-
an kepada para penumpang,
safe airport, healthy airport dan
higienis airport, penumpang bisa
terbang dengan tenang, nya-
man dengan kondisi bandara
yang mematuhi protokol kese-
hatan,” tegasnya.

Bandara juga sudah di-
canangkan sesuai surat gugus
daerah, sebagai wilayah wajib
masker, meskipun tidak bisa
memberikan sanksi kepada yang
tidak menggunakan masker,

namun petugas akan mem-
berikan edukasi dan imbauan.

“Kami lakukan kampanye
safe travel campaign. Kami
berharap masayarakat yakin
menggunakan jasa penerbang-
an merasa nyaman,” ulasnya.

Gubernur Babel, Erzaldi
Rosman mendorong penerapan
protokol kesehatan Covid-19 di
bandara. Dia berharap, fasilitas
di bandara juga menyesuaikan
dengan protokol kesehatan
Covid-19.

“Masyarakat perlu edukasi
lagi, yang penting terus lakukan
pendisiplinan, edukasi terus
didorong dan bagaimana
didamping jaga diri sendiri, jaga
orang-orang yang kita kasihi,
dan menjaga orang-orang yang
rentan terhadap penyakit,”
ajaknya.

Babel, imbuhnya, juga sudah
siap untuk menerima kun-
jungan wisatawan. Oleh ka-
renanya, ia mengapresiasi
Bandara Depati Amir yang
sudah mematuhi protokol
kesehatan Covid-19. (nov/r2)

Kedepankan Prokes Covid-19

Semester I 2020
Laba Bersih PT KBI
Capai Rp31,2 Miliar

Pendapatan Rp81,4 Miliar
Fajar: Transaksi Meningkat
PANGKALPINANG - PT

Kliring Berjangka Indonesia
(KBI) Persero mencatat pen-
dapatan pada semester I tahun
2020 ini sebesar Rp 81,4 miliar
atau setara dengan pencapaian
sebesar 58,9 % dari target
pendapatan di  tahun 2020 yaitu
sebesar Rp138,3 miliar.

Direktur Utama PT KBI,
Fajar Wibhiyadi dalam siaran
pers yang disampaikan kepada
media menyebutkan dari total
pendapatan tersebut, Rp 72,8
miliar berasal dari pendapatan
operasional dan Rp 8,6 miliar
berasal dari pendapatan non-
operasional.

“Total pendapatan yang
dicapai di semester I tahun 2020
ini, mengalami peningkatan
sebesar 24,5 persen dibanding-
kan dengan total pendapatan di
semester I tahun 2019, yaitu
sebesar 65,4 miliar. Hal ini
banyak didukung dari transaksi
perdagangan berjangka komo-
diti di Bursa Berjangka Jakarta
yang juga mengalami pertum-
buhan positif selama semester I
tahun 2020,” kata Fajar, Senin
(10/8/2020).

Dari sisi Laba bersih, kata
Fajar, dalam kurun waktu
semester I tahun 2020 KBI telah
mencatatkan laba bersih
sebesar Rp31,2 miliar atau
setara dengan 60,9  % target
laba bersih tahun 2020, yaitu
sebesar Rp51,3 miliar.  Laba
bersih yang didapatkan di
semestar I tahun 2020 ini,
mengalami peningkatan se-
besar 19,1 % dibandingkan
dengan perolehan laba bersih di
semester I tahun 2019, yaitu
sebesar Rp26,2 miliar.

Ia menambahkan, pencapai-
an yang didapat KBI di semester
I tahun 2020 ini, tentu me-

rupakan hal yang menggem-
birakan. Karena di tengah situasi
ekonomi Indonesia yang sedang
dilanda wabah Covid-19, KBI
bisa mencatatkan kinerja yang
positif. Dan dengan pencapaian
yang ada di semester I tahun
2020 ini, dia optimis target
kinerja KBI di tahun 2020 dapat
tercapai.

“Adanya wabah Covid-19 di
Indonesia, menjadikan situasi
ekonomi Indonesia sepanjang
semester I tahun 2020 bisa
dikatakan kurang baik,”
ulasnya.

Melansir data dari Biro Pusat
Statistik (BPS),  sepanjang
semester I tahun 2010 secara
kumulatif pertumbuhan eko-
nomi Indonesia terkontraksi
1,26% yoy.  Di kuartal II 2020
mengalami kontraksi alias
tumbuh negatif 5,32% secara
yoy. Dibandingkan kuartal I
2020, pertumbuhan ekonomi
di kuartal II 2020 juga
terkontraksi alias minus 4,19%.
Pada kuartal I-2020, ekonomi
Indonesia masih berhasil
tumbuh positif 2,97% yoy.

Namun demikian, ditengah
situasi ekonomi tersebut,
industri perdagangan berjangka
komoditi masih menunjukkan
pertumbuhan yang positif. Data
PT Kliring Berjangka Indonesia
(Persero), sepanjang semester I
tahun 2020, volume transaksi
perdagangan berjangka komo-
diti di Bursa Berjangka Jakarta
mengalami pertumbuhan se-
besar 31 % dibandingkan
dengan semester I tahun 2019.

Sepanjang semester I tahun
2020, volume transaksi di
Sistem Perdagangan Alternatif
tercatat sebesar 3.857.236,70
Lot, atau mengalami pertum-
buhan sebesar 29% dibanding-

kan dengan volume transaksi di
semester I tahun 2019 yang
tercatat sebanyak 2.994.556,00
lot. Transaksi di Sistem Per-
dagangan Alternatif tersebut
meliputi Currency, Index dan
Komoditi SPA.

Sedangkan untuk transaksi
Multilateral, sepanjang sepan-
jang semester I tahun 2020,
tercatat volume transaksi seba-
nyak 806.473 lot, mengalami
pertumbuhan sebesar 45 %
dibandingkan semester I tahun
2019, dimana volume transaksi
tercatat sebanyak 558.001 lot.

“Untuk semester II tahun
2020, kami optimis kinerja KBI
akan tumbuh positif, dan dapat
mencapai target yang telah
ditetapkan. Hal ini melihat
bahwa industri perdagangan
berjangka komoditi cukup
tahan terhadap goncangan
ekonomi, baik nasional
maupun global. Untuk itu, kami
terus mendorong peningkatan
transaksi di perdagangan
berjangka komoditi di Bursa
Berjangka Jakarta, tentu dengan
berbagai upaya edukasi serta
literasi kepada masyarakat
terkait investasi ini. Indonesia
memiliki potensi besar untuk
tumbuhnya industri perda-
gangan berjangka komoditi,”
bebernya.

Tidak hanya perdagangan di
Sistem Perdagangan Alternatif,
KBI bersama pemangku ke-
pentingan lain di industri ini juga
mendorong untuk peningkatan
transaksi Multilateral. Selain
sebagai lembaga kliring pen-
jaminan dan penyeleasian
transaksi di Bursa Berjangka
Jakarta, PT KBI (Persero) juga
memiliki pilar bisnis sebagai
lembaga kliring penjaminan dan
penyelesaian transaksi di pasar
fisik serta sebagai pusat registrasi
sistem resi gudang.
(nov/rls/r2)

Petani madu yang merupakan mitra binaan PLN saat panen madu. (foto: istimewa)

PLN Bantu UMKM Bertahan
di Tengah Pandemi

PANGKALPINANG – PT
Perusahaan Listrik Negara
(PLN) terus memaksimalkan
pemberdayaan Usaha Mikro,
Kecil dan Menengah (UMKM)
binaannya dalam  menghadapi
perlambatan ekonomi akibat
wabah Covid-19.

Salah satunya adalah Toko
Pelawan, UMKM binaan
PLN yang menjual produk
oleh-oleh Desa Namang,
Kabupaten Bangka Tengah,
Provinsi Bangka Belitung
(Babel) seperti madu manis,
madu hitam, jamur pelawan
dan lada. Tanaman pelawan
ini merupakan tanaman khas
di Babel.

Toko Pelawan adalah salah
satu UMKM yang telah
dibina oleh PLN sejak tahun
2017, dimana dimasa Covid
19 ini, PLN terus melakukan
pendampingan. Selain  itu,
PLN juga memberikan ban-
tuan pelatihan, sertifikasi dan
pemasaran untuk mening-
katan kualitas usaha.

Sebelumnya, PLN juga te-
lah membantu pemberdaya-
an masyarakat di kawasan
hutan pelawan mulai dari
konservasi hutan khas yaitu
pohon pelawan dimana
kawasan hutan pelawan ini
telah dijadikan kawasan wisa-
ta edukasi untuk masyarakat
sekitar.

Setelah dibina PLN omzet
pemilik toko, Zaiwan me-
ningkat dari 7 Juta/bulan
menjadi Rp 15 juta/bulan.

Dan jumlah karyawan pun
meningkat dari 7  menjadi 12
orang. Selama masa pandemi
ini, Toko Pelawan berhasil
mempertahankan omzet ter-
sebut dan membantu masya-
rakat sekitarnya.

“Alhamdulillah pendamping-
an PLN dan upaya pemasaran
yang dibantu oleh PLN tersebut
membuahkan hasil dengan
masih adanya pesanan secara
online kepada Toko Pelawan
dari masyarakat maupun pega-
wai PLN di luar Babel yang
sudah menjadi langganan te-
tap,” kata, Zaiwan.

Executive Vice President
Corporate Communication dan
CSR PLN, Agung Murdifi men-
jelaskan selain melistrik negeri,
PLN juga memberikan perha-
tian khusus untuk membantu
memajukan UMKM dalam
upaya memajukan ekonomi
kerakyatan bangsa Indonesia.

Melalui program kemitraan
yaitu program untuk mening-
katkan kemampuan usaha kecil
agar menjadi tangguh dan
mandiri. Sejak tahun 1992 PLN
telah  menyalurkan kurang lebih
kepada 26.428 UMKM di
seluruh Indonesia, baik dari
sektor pertanian, perdagangan,
jasa, industri, peternakan, per-
ikanan, perkebunan dan lainnya.

Selain bantuan peralatan
modal usaha, PLN juga mela-
kukan pembinaan kepada
UMKM tersebut untuk naik
kelas yaitu dilakukan bimbingan
pelatihan  manajemen keuang-

an, pelatihan produksi, pela-
tihan pemasaran dan dibantu
untuk pemasaran.

Dalam upaya membantu
pemasaran produk UMKM,
ujarnya, PLN telah mempunyai
29 lokasi Rumah BUMN di-
mana didalam Rumah BUMN
tersebut merupakan  tempat
untuk berkumpulnya para
UMKM di sekitar untuk
berbagi sharing informasi,
dilatih pengembangan usaha
serta media untuk penjualan
atau show room dan online
melalui e-commers.

“Rumah BUMN ini men-
jadi wadah UMKM untuk
mendapatkan pelatihan dan
pembinaan agar dapat me-
ningkatkan usahanya. Rumah
BUMN juga memberikan
kemudahan akses informasi
bagi seluruh pelaku UMKM
agar dapat berkembang lebih
baik lagi,” ujarnya.

Dalam Rumah BUMN ter-
sebut PLN juga melaksana-
kan program pelatihan we-
binar untuk UMKM.

“Dimasa pandemi seperti
saat ini, penting bagi kami
untuk terus memberikan
semangat, bantuan dan pen-
dampingan bagi seluruh
UMKM binaan. Dalam  wak-
tu tiga bulan terakhir, tidak
kurang dari 69 webinar dan
3300 peserta mengikuti
pelatihan yang dibuka untuk
UMKM yang berasal dari
seluruh Indonesia,” tutup
Agung. (nov/rls/r2)

3156 Pelanggan
PLN Dapat
Stimulus Tarif
Listrik

PANGKALPINANG– Sebanyak
3.156 pelanggan di Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung (Ba-
bel) mendapat stimulus tarif tenaga
listrik dari pemerintah berupa
pembebasan rekening minimum
bagi pelanggan sosial, bisnis dan
Industri dengan daya dimulai dari
1300 VA ke atas.

“Stimulus pemerintah ini diberi-
kan untuk meringankan beban
pelanggan menghadapi pandemi
Covid-19,” ujar Manager Strategi
Pemasaran PLN UIW Babel, Suzana
Zein dalam program Electric Pod-
cast di channel Youtube PLN
Wilayah Babel belum lama ini.

Selain itu, menurut dia, stimulus
ini juga diberikan bagi pelanggan
sosial daya 220 VA sd 900 VA,
pelanggan bisnis dan industri daya
900 VA berupa pengurangan biaya
beban.

“Pada bulan Agustus ini, PLN
telah memberikan stimulus sebesar
Rp2,23 miliar untuk pelanggan di
Bangka Belitung dan Rp3 triliun
untuk 1,2 juta pelanggan di Indo-
nesia,” ungkapnya.

Melalui stimulus tarif tenaga
listrik ini, pelanggan hanya perlu
membayar sesuai dengan
pemakaian riil. Sementara selisih
dari rekening minimum atau jam
nyala minimum terhadap rekening
realisasi pemakaian serta biaya
beban menjadi stimulus yang
dibayar pemerintah.

“Stimulus ini berlaku sejak
rekening Juli, Agustus, September,
Oktober, November, dan Desember
Tahun 2020.

PLN memastikan stimulus ini
tidak akan mengganggu keuangan
PLN. Setiap stimulus yang diberikan
akan diganti pemerintah melalui
mekanisme kompensasi seperti
halnya stimulus yang telah
diberikan kepada pelanggan rumah
tangga 450 VA dan 900 VA ber-
subsidi serta industri dan bisnis
kecil berdaya 450 VA,” terangnya.

Lebih dari itu, Suzana meng-
imbau kepada penerima manfaat
untuk dapat memanfaatkan pro-
gram ini sebaik-baiknya.

“Silakan manfaatkan program ini
karena sangat membantu dan bisa
digunakan untuk meningkatkan
produktivitas, baik itu usaha kecil,
menengah, maupun besar. Harap-
annya roda ekonomi kembali
bergerak dan dapat meningkatkan
taraf hidup masyakarat,” tutupnya.
(nov/rls/r2)

Awas, Bakar
Hutan dan Lahan
Bisa Dipidana

PANGKALPINANG– Kapolres
Pangkalpinang, AKBP Tris Lesmana
Zeviansyah mengimbau masya-
rakat untuk tidak membakar lahan
atau hutan. Menurutnya, sanksi
hukum menanti bagi pelaku pem-
bakaran hutan dan lahan.

“Ada aturannya terkait pem-
bakaran hutan sudah diatur dalam
undang-undang. Ada larangan
membuka lahan dengan cara
membakar,” kata kapolres kepada
wartawan, Senin (10/8/2020).

Pihaknya, kata dia, melalui
anggota Bhabinkamtibmas di setiap
kelurahan yang berada di wilayah
hukum Polres Pangkalpinang rutin
memberikan imbauan kepada
masyarakat.

“Sebagai langkah antisipasi,
kami Polres Pangkalpinang rutin
melaksanakan patroli rutin baik
secara fisik, maupun diaplikasi
untuk mendeteksi lokasi rawan
dan deteksi dini lokasi kebakaran
yang terjadi,” kata kapolres.

Selain itu, dia juga mengharap-
kan agar masyarakat untuk tidak
membuang puntung rokok atau
membakar sampah, yang bisa
mengakibatkan kebakaran. Menurut
kapolres, kebakaran hutan ber-
dampak luas baik bagi ekosistem
dan kesehatan masyarakat luas.

Terpisah, Kasat Reskrim Polres
Pangkalpinang, AKP Adi Putra siap
melakukan penindakan berupa
penegakan hukum terhadap pelaku
yang melakukan pembakaran hutan
dan lahan.

“Kalau imbauan dan penekanan
dari kapolres tidak diindahkan maka
kami Sat Reskrim Polres Pangkal-
pinang akan melakukan penegakan
hukum, sesuai dengan undang-
undang yang berlaku,” tegas Adi
Putra.

Untuk diketahui, Undang-Undang
Nomor 32 tahun 2009 tentang
Perlindungan dan Pengelolaan
Lingkungan Hidup, pasal 108
menyebutkan seseorang yang
sengaja membuka lahan dengan
cara dibakar dikenakan sanksi mini-
mal 3 tahun dan maksimal 10 tahun
serta denda maksimal Rp10 miliar.
(ist/r2)
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Dinkes Targetkan 90% Anak di
Desa Kota Kapur Imunisasi Difteri
MENDO BARAT - Dinas

Kesehatan (Dinkes) Kabupaten
Bangka menargetkan sembilan
puluh persen keatas anak yang
ada di Desa Kota Kapur
Kecamatan Mendo Barat
harus menerima imunisasi
difetri. Berbagai cara dilakukan
guna menarik minat orang tua
untuk berpartisipasi dalam
memberikan imunisasi kepada
anaknya.

Dengan dilaksanakan imu-
nisasi serentak di Kantor Desa
Kota Kapur serta pembagian
bahan pokok bagi orang tua
anak diharapkan mampu
menarik minat orang tua untuk
mengimunisasikan anaknya,
Selasa (11/8/2020). Sehingga
target yang direncanakan akan
dapat tercapai.

Bupati Bangka yang diwa-
kilkan Staf Ahli Bupati Bangka
Bidang Perekonomian, Syafa-
rudin saat membuka kegiatan
imunisasi masal menyampaikan
pesan kepada orang tua untuk
tidak segan dalam meng-
imunisasikan anaknya. Karena
inunisasi sangat penting bagi

kekebalan tubuh anak.
“Difteri disebabkan oleh bak-

teri yang menginfeksi saluran
penafasan dan pada umunnya
menyerang anak-anak yang
kekebalan tubuhnya lemah.

Sehingga imunisasi tersebut
sangat penting,” ungkap
Syafarudin.

Pada kesempatan yang sama,
Kepala Dinas Kesehatan Kabu-
paten Bangka dr. Then Suyanti

menyampaikan imunisasi difteri
diberikan kepada anak dengan
umur sembilan bulan hingga
delapan tahun. Pemberiannya
juga dilakukan sebanyak tiga
tahapan dengan interval waktu

satu bulan.
“Ini merupakan tahapan

pertama imunisasi, dan kami
menarik minat orang tuanya
dengan memberikan bingkisan
serta bahan pokok. Antusias
masyarakat juga terlihat cukup
tinggi karena biasanya kesa-
daran imunisasi masyarakat
disini cukup rendah,” ungkap
Then.

Dikataknnya juga, Desa Kota
Kapur menjadi fokus pene-
kanan difteri karena beberapa
bulan yang lalu telah terjadi
kasus kematian anak akibat
difteri. Sehingga telah
dikategorikan sebagai Kejadian
Luar Biasa (KLB) dan perlu
dilakukan penanganan yang
luar biasa juga.

“Beberapa bulan lalu ada
kasus difteri dari desa ini,
sehingga kita fokuskan imunisasi
secara serentak karena takut
menyebar melalui droplet.
Sekali lagi kami mengingatkan
kepada orang tua mari bawa
anak-anak kita untuk men-
dapatkan imunisasi,” pungkas
Then. (dinkominfotik)

Komunitas Bikers Subuhan dan KNPI Gelar Tausiah Akbar
SUNGAILIAT- Komunitas

Bikers  Subuhan dan DPD
Komite Nasional Pemuda
Indonesia (KNPI) Kabupaten
Bangka menggelar tausiah
sebagai upaya meningkatkan
silaturahmi baik antaranggota
komunitas maupun anggota
organisasi.

Ketua DPD KNPI Bangka
sekaligus koordinator Komu-
nitas Bikers Subuhan Ismir
Rachmadinianto, di Sungailiat,
Minggu mengatakan melalui
tausiah itu juga diharapkan
menjadi sarana untuk me-
refleksi dan evaluasi pribadi
masing-masing anggota.

Tausyiah akbar yang dilak-
sanakan  di Graha Pemuda
Sekretariat DPD KNPI Bangka,
dalam rangka Milad ke-1
Komunitas Bikers Subuhan
Sungailiat dan HUT ke-47
KNPI dengan menghadirkan
enam orang ustaz dan satu
orang habib, yakni Habib Lutfhi
Husein Assegaf atau yang akrab
disapa BS Mentok.

“Serangkaian kegiatan juga

kita lakukan, mulai subuh
berjamaah di Masjid Agung
Sungailiat dan sejumlah

kegiatan sosial seperti, donor
darah, pemeriksaan kesehatan
dan donasi buku,” jelasnya.

BKPRMI Bangka, PMI, Aksi
Cepat Tanggap (ACT), Mualaf
Center Indonesia (MCI) dan
lainnya.

“Dari awal saya bertekad,
melalui komunitas dan orga-
nisasi KNPI akan meningkat-
kan syiar Islam dan mem-
perkuat ukhuwah,” katanya.

Ismir berharap, kedepannya
tetap terjaga kekompakan  dan
istiqomah dalam menjalankan
ibadah. Komunitas Bikers
Subuhan selama ini selalu
menggerakkan kegiatan yang
positif seperti salat subuh
keliling dari masjid ke masjid.

Sementara, dalam tausyiah-
nya Habib Lutfhi Husein
Assegaf mengapresiasi apa yang
dilakukan Komunitas Bikers
Subuhan. Apalagi,  rutin
menyambangi masjid-masjid
yang ada.

“Semoga kedepan terutama
dalam hal ibadah dan men-
dekatkan diri kepada Allah
SWT akan jauh lebih baik dari
hari ini,” jelasnya.
(antara)

Dikatakan, kegiatan dilak-
sanakan dengan melibatkan
sejumlah organisasi lain seperti,

Erzaldi: Babel
Siap Wujudkan
Ketahanan Pangan

SUNGAILIAT- Gubernur
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi
Rosman mengatakan siap
mewujudkan program keta-
hanan pangan guna memenuhi
kebutuhan masyarakat daerah.

“Kami siap mewujudkan
program ketahanan pangan
sebagaimana yang di instruksi
Presiden Joko Widodo melalui
Menteri Pertanian Syahrul
Yasin Limpo,” kata Gubernur
Erzaldi di Sungailiat, Minggu
saat kunjungan kerja di pabrik
tepung tapioka di Sungailiat.

Dia mengakui sektor per-
tanian memiliki peran penting
meningkatkan pertumbuhan
ekonomi masyarakat di tengah
pandemi COVID-19.

“Saat ini kami tengah mem-
persiapkan segala hal yang
terkait penguatan pangan baik
untuk jangan pendek, me-
nengah, maupun jangka pan-
jang,” jelas Erzaldi.

Ia mengatakan pihaknya

akan bekerja keras memak-
simalkan potensi pertanian
guna memenuhi kebutuhan
masyarakat sehingga ke de-
pannya tidak ketergantungan
pangan dari daerah luar pulau
Bangka.

“Kebutuhan pangan mas-
yarakat Bangka Belitung seperti
beras dan kebutuhan pangan
lainnya didominasi dari
pasokan dari luar Pulau Bangka
dan secara bertahap kebutuhan
pangan masyarakat dapat
dicukupi sendiri,” katanya.

Menurutnya, Provinsi
Bangka Belitung termasuk 17
provinsi di Indonesia yang
menjadi perhatian pemerintah
pusat untuk penguatan keta-
hanan pangan.

“Hanya saja kerja keras me-
wujudkan ketahanan pangan
ini harus didukung penuh oleh
pemerintah dari tingkat desa,
kelurahan, kecamatan dan
kabupaten atau kota,” jelasnya.
(antara)

S U N G A I L I A T -
Perempuan merupakan agen
pemberi edukasi dalam
mendidik anak di keluarga
memegang peranan penting
untuk membangun generasi
bersih sehingga terhindar dari
kelompok yang dapat me-
mecahbelah kesatuan bangsa.

Demikian dikatakan Bupati
Bangka, Mulkan, Kamis (6/8/
2020) saat diwawancarai bangka.
go.id di Novilla Sungailiat.

“Seperti kita tahu, terorisme
yang dapat muncul dari paham
radikal sangat berbahaya.
Seperti tema hari ini, bahwa
perempuan merupakan agen
pencegahan radikalisme.

Terutama di keluarga, mereka
kan mendidik anak, oleh ka-
rena itu perlu adanya pema-
haman terkait upaya pen-
cegahan paham-paham yang
berbahaya tersebut,” tutur
Mulkan.

Lebih lanjut dirinya meng-
himbau, secara umum mas-
yarakat untuk tidak mudah
terprovokasi akan hal-hal yang
dapat memecahbelahkan ke-
satuan NKRI.

“Ketika mereka tidak mudah
terprovokasi, maka Insha Allah
paham radikal akan dapat
dicegah khususnya di Kabu-
paten Bangka,” pungkas
Mulkan. (dinkominfotik)

Mulkan: Peran Perempuan
Penting Tangkal Paham
Radikalisme
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KID Support PPID
Pembantu DKPUS Babel
Berharap Anggaran PPID Pembantu
PANGKALP INANG   –

Dalam rangka menjalin sila-
turahmi sekaligus memberikan
support terhadap kerja Pejabat
Pengelola Informasi dan Doku-
mentasi (PPID) Pembantu Di-
nas Kearsipan dan Perpus-
takaan Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel), Tim
Komisi Informasi Daerah (KID)
Babel mengunjungi DKPUS
Babel.

Kedatangan Tim KID Babel
yang dipimpin Komisioner KID
Babel, Eko Tejo, ke DKPUS
Babel, diterima Sekretaris
DKPUS Babel Mulyadi selaku
PPID Pembantu DKPUS Babel
mewakili Kepala DKPUS Babel
Dr Asyraf Suryadin.

Dihadapan PPID Pembantu
DKPUS Babel,  Eko men-
jelaskan, kunjungan KID ke
PPID Pembantu DKPUS Babel
selain bersilaturahmi, yang lebih
utama adalah ingin memberi-
kan support secara langsung
kepada PPID Pembantu.

Dari sekian indikator yang
ditentukan pusat, terkait dengan

keterbukaan informasi publik,
ke depan, Komisioner KID
Babel ini mengharapkan
Organisasi Perangkat Daerah
Babel, termasuk DKPUS Babel
dapat menganggarkan sendiri
biaya-biaya operasional untuk
PPID Pembantu sesuai ke-
butuhan.

PPID Pembantu DKPUS
Babel, Mulyadi menyambut baik
kunjungan Tim KID Babel ke
PPID Pembantu DKPUS Babel.

Mulyadi megakui hingga saat
ini, PPID Pembantu DKPUS
Babel masih mengalami ke-
kurangan, baik dari Sumber
Daya Manusianya maupun
sarana prasarananya.

Namun, mulai saat ini, PPID
Pembantu,  diungkapkan
Mulyadi, akan terus melakukan
pembenahan dalam rangka
memberikan layanan informasi
yang lebih baik lagi.

Kunjungan Tim KID Babel
diakhiri dengan mengecek lang-
sung Desk Layanan Informasi
PPID Pembantu DKPUS Babel.
(rel/r3)

Sekretaris DKPUS
Babel saat menerima
kunjungan Tim KID
Babel. (foto: ist)

Polres Babar Ajak Perusahaan
Aktif Tanggulangi Karhutla

MENTOK - Kepolisian
Resor Bangka Barat (Polres
Babar), Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung, mengajak
seluruh perusahaan yang
beroperasi di daerah itu ikut
berperan aktif dalam penag-
gulangan kebakaran hutan dan
lahan (Karhutla) guna menjaga
kelestarian lingkungan.

“Hari ini kami sampaikan
sosialisasi dan koordinasi dengan
seluruh manajemen perusahaan
yang beroperasi di wilayah
hukum Polres Bangka Barat.
Kami berharap mereka ikut
berperan dalam mencegah dan
menanggulangi kemungkinan
terjadinya kebakaran saat musim
kemarau ini,” kata Kapolres
Bangka Barat, AKBP Fedriansah
di Mentok, Selasa (11/8/2020).

Menurut dia, pencegahan
kebakaran hutan dan lahan
perlu dilakukan dan disosia-
lisasikan secara bersama-sama
agar masyarakat dan peru-
sahaan semakin sadar dan
paham bahaya kebakaran, baik
untuk kesehatan maupun
kelestarian lingkungan.

“Kami sama-sama menyikapi
beberapa kejadian beberapa

hari ini terkait kebakaran hutan
dan lahan merupakan sebuah
kebiasaan masyarakat untuk
membuka lahan baru,” ujarnya.

Kejadian kebakaran hutan
dan lahan dalam hitungan
menit Pemerintah Provinsi
maupun Pusat akan dapat
mengetahui titik api yang ada
di wilayah itu dengan deteksi
berbasis satelit.

Kejadian itu merupakan
sebuah tantangan bersama
untuk tidak berdiam diri atau
membiarkan terulang dan
harus ada upaya nyata dari
seluruh pihak agar bisa ber-
sama-sama mencegah dan me-
nanggulangi bahaya tersebut.

“Kepolisian, Sapol PP dan
perangkat desa selama ini
membantu memadamkan api
dengan alat tidak sesuai standar
baik standar kesehatan maupun
standar penanganan kebakaran
sehingga api sulit dikendalikan,”
jelasnya.

Untuk itu, ia berharap ke
depan bisa membuat jalan
keluar besama yang tepat untuk
menguatkan pola pencegahan
dengan meningkatkan sosialisasi
bahaya kebakaran dan pene-

gakan hukum tegas bagi pelaku
pembakaran.

“Pada dasarnya akan lebih
baik jika dilakukan antisipasi,
jangan sampai terjadi kebakar-
an. Kami juga butuh masukan
agar bisa lebih efektif dalam
melakukan penanganan sesuai
standar operasional dalam
penanganan karhutla,” katanya.

Dalam rapat koordinasi yang
digelar di Gedung Catur
Prasetya Mapolres Bangka
Barat tersebut dihadiri sejumlah
pejabat dilingkungan Pemkab
Bangka Barat, Kajari Bangka
Barat, para Camat, Danramil
Mentok, Kepala KPHP Rambat
Menduyung, Kepala KPHP
Jebu Antan, manajemen PT
GSBL, PT Sawindo, PT BRS, PT
THEP, PT BPL, PT SNS, PT
Timah Tbk dan jajran perwira
Polres Bangka Barat.

Dengan adanya rapat koor-
dinasi tersebut diharapkan
seluruh pihak bisa menum-
buhkan kesadaran masyarakat
untuk tidak melakukan pem-
bakaran hutan dan lahan, serta
perusahaan berpartisipasi dalam
upaya pencegahan secara dini.
(ant/r3)

Pemkab Bateng Raih
Penghargaan Daerah
Pesisir Terbaik

KOBA - Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung, meraih penghargaan sebagai daerah
pesisir terbaik dari kategori penguatan daya saing sentra perikanan
dari Asosiasi Pemerintah Daerah Kepulauan dan Pesisir Seluruh
Indonesia (ASPEKSINDO) yang bekerja sama dengan Kementerian
Perikanan dan Kelautan (KKP)

“Penghargaan ini hanya diraih tiga daerah di Indonesia dan
Bangka Tengah salah satunya meraih itu,” kata Bupati Bangka
Tengah, Ibnu Saleh di Koba, Selasa (11/8/2020).

Ia menjelaskan bahwa penghargaan dari Asosiasi Pemerintah
Daerah Kepulauan dan Pesisir Seluruh Indonesia (ASPEKSINDO)
yang bekerja sama dengan Kementerian Perikanan dan Kelautan
(KKP) diserahkan dalam acara HUT ke 3 ASPEKSINDO pada Senin
(10/8) 2020 di Jakarta.

“Penghargaan ASPEKSINDO Award 2020 ini diserahkan
langsung oleh Menteri KKP, Edhy Prabowo, sebagai bentuk apresiasi
atas kerja nyata yang kita lakukan,” ungkapnya.

Ia mengatakan pemerintah daerah terus mendorong kemajuan
sektor kelautan dan perikanan dalam dua tahun terakhir ini.

“Pemerintah Kabupaten Bangka Tenga terus melakukan
pemberdayaan terhadap masyarakat pesisir, mengembangkan
industri hilir perikanan dan terus menguatkan daya saing sentra
perikanan,” tandasnya.

Bupati mengatakan tidak hanya terus menggali potensi kelautan
tetapi juga mengembangkan sektor budi daya ikan air tawar.

“Tentu saja penghargaan yang diraih ini karena upaya bersama,
baik pemerintah maupun masyarakat yang terus bergerak untuk
kemajuan ekonomi dan meningkatkan kesejahteraan,” demikian Ibnu
Saleh. (ant/r3)

Pemkab Belitung Batasi Peserta
Upacara HUT RI
BELITUNG -

Pemerintah Kabupaten Beli-
tung, Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung, akan mem-
batasi peserta upacara
peringatan HUT RI ke-75
guna mengantisipasi penye-
baran virus corona baru atau
COVID-19.

“Kami tetap mengacu ke-
pada petunjuk pelaksana dan
petunjuk teknis yang telah
dikeluarkan jadi upacara ben-
dera tetap kami selenggarakan
dengan peserta forkopimda
yang terbatas,” kata Bupati
Belitung, Sahani Saleh di
Tanjung Pandan, Selasa (11/
8/2020).

Menurut dia, selain digelar
dengan jumlah peserta yang
terbatas upacara peringatan
HUR RI Ke-75 juga akan
dilaksanakan dengan tetap
mematuhi protokol kesehatan
penanganan virus corona
baru atau COVID-19.

Jika pada tahun sebelumnya
upacara peringatan HUT RI
ke-75 digelar di stadion
Pangkal Lalang namun tahun
ini diselenggarakan dengan
sederhana dengan tetap
penuh makna di halaman
kantor Bupati setempat.

“Pasukan pengibar bendera
juga tetap bertjgas untuk tahun
ini baik ketika upacara pengi-
baran bendera dan juga upa-

cara penurunan bendera namun
dibatasi mungkin pasukan lainnya
menjadi peserta upacara dan orang
tua mereka yang biasanya hadir
tahun kami batasi,” ujarnya.

Baca juga: Bupati Belitung
minta masyarakat hentikan akti-
vitas saat detik-detik proklamasi

Ia menambahkan, rangkaian
agenda peringatan HUT RI ke-
75 lainnya akan tetap digelar
namun terbatas seperti renungan
suci di Taman Makam Pahlawan
(TMP) pada malam hari.

“Tetapi untuk pemberian
remisi pada momentum HUT RI
ke-75 ini kami tidak menye-
rahkan datang ke Lembaga Pe-
masyarakatan guna meng-
antisipasi penyebaran COVID-
19,” ungkapnya.

Ia berharap, meskipun pera-
yaan HUT RI ke-75 diseleng-
garakan secara sederhana di
tengah pandemi virus corona
baru atau COVID-19 tidak mem-
buat masyarakat melupakan jasa
para pahlawan bangsa dalam
merebut dan memperjuangkan
kemerdekaan.

“Ini adalah momentum kita
untuk mengenang jasa para pah-
lawan yang telah berperang
merebut kemerdekaan kita harus
menghargai ini karena kita telah
menikmati kemerdekaan dan
berbuat untuk membangum
bangsa ke depannya,” pungkas
Sahani. (ant/r3)

Bupati Minta Masyarakat Hentikan
Aktivitas saat Detik Proklamasi
TANJUNGPANDAN -

Bupati Belitung, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,
Sahani Saleh meminta
masyarakat di daerah itu
untuk menghentikan semen-
tara aktivitas saat detik-detik
Proklamasi pada 17 Agustus
pukul 10:00 WIB.

“Pada detik-detik Prokla-
masi pukul 10:00 WIB
nantinya masyarakat diminta
menghentikan segala aktivitas
dan mengambil sikap hor-
mat,” katanya di Tanjung
Pandan, Selasa (11/8/2020).

Menurut dia, selain
menghentikan aktivitasnya
masyarakat juga diimbau
untuk mengambil sikap
hormat kepada bendera
merah putih tepat pada detik-
detik proklamasi nanti.

“Apabila masyarakat yang
di rumah dan tidak mela-
kukan upacara bisa meng-
ambil sikap hotmat ke
bendera yang terpasang di
depan rumahnya masing-

masing,” ujarnya.
Ia menambahkan, hal tersebut

dilakukan guna menghormati
hari kemerdekaan Republik
Indonesia dan menghargai jasa
para pahlawan bangsa yang telah
berjuang jiwa dan raga dalam
merebut kemerdekaan.

“Jadi tidak akan dianggap aneh
apabila kita hormat ke bendera
ketika di rumah bahkan kita
menjadi aneh bila tidak me-
masang bendera dan mengambil
sikap hormat ke bendera tepat
pada detik-detik proklamasi
nanti,” imbuhnya.

Untuk itu, ia mengimbau
kepada masyarakat yang belum
memasang bendera merah putih
di halaman rumahnya agar dapat
memasang sesegera mungkin.

“Dan kami akan memberikan
peringatan kepada masyarakat
agar memasang bendera. Nanti
tanggal belasan kami akan cek ke
kampung-kampung apakah
masyarakat sudah memasang
bendera atau belum,” ujarnya.
(ant/r3)

Bawaslu Bateng Sosialisasikan
Pengawasan Pencalonanan

KOBA - Badan Pengawas Pemi lu
Kabupaten Bangka Tengah (Bawaslu
Bateng), Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung, menyosia lisasikan peng-
awasan tahapan pencalonan Pilkada
2020 kepada pengurus partai politik yang
meraih kursi di DPRD.

"Selama beberapa hari ke depan kami
akan berkunjung ke kantor partai politik,
setidaknya ada sembilan partai politik
yang meraih kursi di daerah ini," kata
Ketua Bawaslu Bangka Tengah Robianto
di Koba, Selasa (11/8/2020).

Ia menjelaskan, kegiatan sosialisasi
pengawasan tahapan pencalonan
sebagai langkah antisipasi terjadinya
dugaan pelanggaran pada saat proses
tahapan pencalonan dimulai.

"Dalam beberapa hari ke depan kami
terus sampaikan dan ingatkan kepada
pimpinan dan pengurus parta i politik
terkait potensi pelanggaran, larangan dan
anjuran," ujarnya.

Robianto mengajak partai politik untuk
bersama-sama mengawali tahapan
pelaksanaan Pilkada 2020 dengan jujur

dan adil.
"Peran partai politik sangat sentral

pada tahapan pencalonan, apalagi Pilkada
2020 di Bangka Tengah tidak ada calon
perseorangan," pungkasnya.

Ia mengajak para penyelenggara dan
peserta pemilu membangun semangat
bersama untuk memerangi politik uang.

"Semangat itu t idak hanya dari
penyelenggara, tetapi juga dari partai
politik, apalagi itu sudah diatur dalam
Undang-undang Nomor 10 Tahun 2016,"
tutupnya. (ant/r3)
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Bawaslu Basel Intens Lakukan
Pengawasan Verfak Pasangan KORI
 1.193 Dukungan Paslon Perseorangan Telah Verfak
TOBOALI - Badan Peng-

awas Pemilihan Umum (Ba-
waslu) Kabupaten Bangka Se-
latan (Basel), Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung secara
intens melakukan pengawasan
verifikasi faktual (Verfak) bakal
pasangan calon perseorangan
Kodi-Rusliadi (KORI) pada
tahapan perbaikan.

Adapun syarat dukungan
bakal calon perseorangan KO-
RI pada Pilkada serentak 2020
Bupati dan Wakil Bupati Bang-
ka Selatan yang dilakukan
verifikasi faktual pada tahap
perbaikan berjumlah 4.757.

Koordinator Divisi Peng-
awasan, Pencegahan, Humas
dan Hubal Bawaslu Bangka
Selatan, Azhari mengatakan,
pengawasan verfak pada tahap
perbaikan berbeda dengan
pengawasan pada tahapan se-
belumnya, yang mana pada
pengawasan verfak yang per-
tama dilakukan dengan metode
door to door.

Sementara pada tahap per-
baikan, pendukung dikumpul-
kan oleh LO atau datang lang-
sung ke sekretariat PPS.

"Pada tahap perbaikan ini,
verfak dilakukan dengan me-

tode didatangkan atau dikum-
pulkan pada satu titik oleh LO
bersama PPS dan koordinasi
juga dengan pengawas kelu-
rahan desa (PKD)," ujar Azhari
Selasa (11/8/2020).

Ia mengatakan, sebanyak
1.193 dukungan bakal pa-
sangan calon perseorangan
telah dilakukan verifikasi fak-
tual. Adapun yang dinyatakan
memenuhi syarat (MS) yaitu
sebanyak 1.178 dukungan dan
15 dukungan tidak memenuhi
syarat (TMS).

"Berdasarkan update data
terakhir sudah dilakukan verfak

pada tahap perbaikan ini ber-
jumlah 1.193, yang memenuhi
syarat 1.178 dan tidak me-
menuhi syarat 15 dukungan.
Yang paling banyak sebaran
dukungan ini ada di Kepulauan
Pongok yaitu sekitar 900 lebih
dukungan, dan yang lainnya
tersebar di delapan kecamatan
Kabupaten Bangka Selatan,"
jelasnya.

Sebelumnya, pasangan per-
seorangan Kodi-Rusliadi telah
mengantongi 11.378 dukungan
yang memenuhi syarat. Adapun
syarat dukungan calon per-
seorangan untuk bisa maju di-
pilkada serentak 2020 berjum-
lah 12.766 dukungan. (raw/r3)

Komisi II Perjuangkan Percepatan
Penetapan KEK Pulau Bangka

 Kunjungi Kantor Dewan Nasional KEK di Jakarta
PANGKALPINANG - Setelah disah-

kannya Peraturan Daerah (Perda) Nomor 3
Tahun 2020 tentang Rencana Zonasi Wilayah
Pesisir dan Pulau-pulau Kecil (RZWP3K),
Komisi II DPRD Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) yang diketuai Adet, bersama
sejumlah anggotanya mengunjungi Kantor
Sekretariat Dewan Nasional Kawasan Eko-
nomi Khusus (KEK) di Lantai 12 Graha Mr
21, Jakarta Pusat.

Kunjungan wakil rakyat Bangka Belitung
itu, guna memperjuangkan proses percepatan
penetapan Kawasan Ekonomi Khusus yang
ada di Pulau Bangka, yakni KEK Tanjung
Gunung dan KEK Sungailiat.

Dihadapan Dewan Nasional KEK, Adet
menyampaikan beberapa persiapan yang
telah dilakukan Babel, selain sudah di-
sahkannya Perda RZWP3K. Didalam Perda
tersebut, dijelaskannya, telah memasukkan 2
titik ke dalam KEK, yaitu KEK Tanjung
Gunung dan KEK Sungailiat, seperti yang telah
diusulkan beberapa tahun lalu.

Tahun ini juga, kata Adet, Komisi II sedang
mempersiapkan Perda tentang Provinsi
Pariwisata, dimana Perda ini akan mensupport
Bangka Belitung sebagai pusat pariwisata.

“Bukan hanya sisi regulasi saja, kami juga
sudah mempersiapkan beberapa kawasan
atau objek pendukung pariwisata seperti

pemanfaatan wisata alam, budaya, religi dan
kuliner serta pemanfaatan pulau-pulau kecil
guna menumbuh kembangkan perekonomian
masyarakat Bangka Belitung,” ungkap Adet.

Karena keinginan masyarakat Babel yang
besar akan terwujudnya 2 KEK inilah,
ditegaskan Politisi PDIP ini, Komisi II DPRD
Babel terus memperjuangkan dan berupaya
memenuhi persyaratan yang  dibutuhkan oleh
Dewan Nasional KEK.

Menanggapi hal tersebut, A. Bukhori selaku
Kepala Bagian Pengelola Investasi meng-
apresiasi usaha-usaha yang telah dilakukan
Bangka Belitung guna percepatan dan pe-
netapan 2 KEK tersebut.

Menurut dia,  perlu adanya kajian shiffting
(perubahan) dari pertambangan ke pariwisata,
sehingga dikemudian hari tidak muncul
masalah ataupun konflik sosial lainnya.

“Sebelumnya, memang kami telah me-
nerima dokumen-dokumen perubahan dari
daerah pertambangan ke daerah pariwisata
dari Gubernur Babel, dan kami sepakat dengan
perubahan yang diajukan, serta target-target
parameter pertumbuhan ekonomi baru yang
akan muncul,” ujarnya. Untuk itu, di-
tambahkan Bukhori, harus diselesaikan dulu
proses delineasi atau area-area interland KEK,
agar tidak bersinggungan dengan area IUP
tambang timah. (rel/heppy/r3)

Puluhan guru saat mengikuti
Sosialisasi Lomba Menulis Cerpen

dan Karya Ilmiah Populer. (foto: ist)

DKP Babar Realisasikan Bantuan GPS
ke Kelompok Nelayan

MENTOK - Dinas Kelautan dan
Perikanan Kabupaten Bangka Barat (DKP
Babar) merealisasikan penyerahan ban-
tuan sebanyak tujuh unit “Global Posi-
tioning System” (GPS) atau alat bantu
untuk memudahkan mencari lokasi keber-
adaan ikan kepada kelompok nelayan.

“Kami berharap bantuan ini ber-
manfaat untuk para anggota kelompok
nelayan penerima dan memberikan mo-
tivasi agar mereka semakin bersemangat
menekuni usaha yang dijalankan,” kata
Kepala Bidang Penangkapan Ikan Dinas
Kelautan dan Perikanan (DKP) Yopie
Mardianta di Mentok, kemarin.

Ia menjelaskan, sebanyak tujuh unit GPS
tersebut diberikan kepada kelompok
nelayan yang sudah terverifikasi dan
memiliki badan hukum sesuai aturan yang
berlaku.

GPS merupakan sebuah perangkat na-
vigasi berbasis satelit untuk mengetahui
koordinat lintang dan bujur, arah dan
kecepatan yang biasa dimanfaatkan para
nelayan untuk mendeteksi keberadaan ikan,
topografi bawah laut dan kedalaman laut.

Sebanyak tujuh unit GPS tersebut
disalurkan kepada kelompok nelayan di
Kecamatan Mentok sebanyak empat unit,
Kecamatan Jebus dua unit dan di Ke-

camatan Parittiga satu unit.
Ia berharap bantuan yang disalurkan

bisa meningkatkan produksi perikanan
tangkap di daerah itu sekaligus membantu
meningkatkan kesejahteraan para anggota
kelompok nelayan penerima bantuan.

Kegiatan tersebut dilakukan sebagai
salah satu bukti dukungan dan keseriusan
pemerintah dalam meningkatkan ke-
sejahteraan nelayan lokal.

“Para nelayan butuh motivasi dan
perhatian agar tetap semangat dalam
menekuni usaha yang dijalankan, kami
harapkan bantuan bermanfaat dan benar-
benar tepat sasaran,” imbuhnya. (ant/r3)

DKPUS Sosialisasikan Lomba Menulis
Kepada Puluhan Guru

Menulis Cerpen & Karya Ilmiah Populer
PANGKALPINANG -

Dinas Kearsipan dan Perpus-
takaan Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (DKPUS Ba-
bel), Selasa (11/8/2020) pagi,
mensosialisasikan Lomba Me-
nulis Cerpen dan Karya Ilmiah
Populer kepada 60 Guru SLTP
dan SLTA se-Babel.

Kegiatan yang dibagi dalam
dua sesi, yakni sesi Guru SLTP
dan sesi Guru SLTA itu, ber-
langsung di Ruang Pertemuan
Kantor DKPUS Babel Jalan
Jenderal Sudirman Kota Pangkal-
pinang, dan dibuka secara lang-
sung oleh Kepala DKPUS Babel,
Dr Asyraf Suryadin.

Kepala DKPUS Babel, Dr
Asyraf Suryadin dalam sam-
butan singkatnya mengatakan,

sosialisasi ini, dilakukan selain
untuk silaturahmi, hal penting
lainnya agar para guru di ma-
sing-masing sekolah dapat
membantu DKPUS Babel un-
tuk mendafarkan anak didik-
nya ikut dalam Lomba Menulis
Cerpen dan Karya Ilmiah Po-
puler yang diselenggarakan
DKPUS Babel.

Tidak sebatas itu, Asyraf
berharap, ke depan para guru
dapat memotivasi para siswa-
nya bagaimana siswa-siswi me-
miliki keinginan dan kemam-
puan dalam menulis cerpen dan
karya ilmiah populer.

Disamping itu, kepada pu-
luhan perwailan guru Se-Babel
yang hadir, Asyraf juga me-
nyampaikan sejumlah langkah

yang akan dilakukan DKPUS
Babel untuk menumbuhkan
dan meningkatkan minat baca
masyarakat di Babel dengan
cara mudah, satu diantaranya
adalah melalui aplikasi e-book,
atau perpustakaan online.

Jadi, dengan adanya aplikasi
e-book nanti, kata Asyraf,
masyarakat yang ingin pinjam
buku tidak perlu datang ke
DKPUS Babel, tapi cukup dari
rumah melalui aplikasi tersebut.

Lukas, Guru SMK Tunas
Karya Pangkalpinang yang ikut
hadir dalam sosialisasi itu me-
ngungkapkan, kegiatan yang
baru saja diikutinya sungguh
bermanfaat.

Katanya, selain memberikan
informasi seputar lomba yang
akan dilaksanakan, Ia dan
rekan-rekan guru lainnya juga

mendapatkan motivasi dari
Kepala DKPUS Babel,  untuk
semangat menulis, menghasil-
kan karya berkaitan dengan
bahasa.

"Kepala DKPUS tidak bo-
san-bosannya menyemangati
anak didik kami, supaya dapat
terus belajar, belajar menulis
cerpen dan karya ilmiah. Jadi,
memang kami disini men-
dapatkan wawasan yang lebih
lagi," ujarnya.

Ia mewakili guru berharap,
Lomba Menulis Cerpen dan
Menulis Karya Ilmiah Populer
semacam ini, bisa berjalan
secara rutin, per tahun, sehingga
bisa menjadi penyemangat
untuk para guru memotivasi
siswa. "Dengan adanya Lomba,
tentunya siswa akan termotivasi
lagi," imbuhnya. (rel/r3)

Asyraf Terima Mahasiswa Perpustakaan
UT PKL di DKPUS Babel

PANGKALPINANG - Tak
ada hentinya Dinas Kearsip-
an dan Perpustakaan Pro-
vinsi Kepulauan Bangka
Belitung (DKPUS Babel)
mengampu kepercayaan dari
sejumlah elemen masyarakat
di Babel.

Terbaru, tepatnya Selasa
(11/8/2020) siang, Kepala
DKPUS Babel menerima
sejumlah Mahasiswa S1
Jurusan Perpustakaan Uni-
versitas Terbuka (UT) Babel
yang akan melaksanakan
Praktek Kerja Lapangan di
Kantor DKPUS Babel.

Kedatangan para Maha-
siswa PKL Perpustakaan
yang didampingi Pj Prak-
tikum UT Babel, Desi  Ma-
yassary, disambut Kepala
DKPUS Babel, Dr Asyraf
Suryadin didampingi Pusta-
kawan DKPUS Babel.

Desi  Mayassary menjelas-
kan, para Mahasiswa PKL UT
ini,  sebelum mengakhiri
belajar di UT, memang di-
haruskan untuk PKL Per-
pustakaan.

"PKL ini, dilakukan dalam
rangka mengaplikasikan
semua ilmu dan mata kuliah
yang sudah didapat. Untuk
PKL ini, adanya di semester
7. Jadi, mereka tahu, bagai-

mana merancang perpusta-
kaan, menyusun, memilih
buku-buku sesuai dengan
kategorinya," ujar Desi.

PKL Bidang Perpustakaan
yang akan dilaksanakan
Mahasiswa UT ini, kata Desi
berlangsung selama 4 ming-
gu atau dengan durasi waktu
180 jam.

Ucapan terima kasih di-
sampakan Desi kepada Ke-
pala DKPUS Babel yang
bersedia dengan terbuka
menerima Mahasiswa UT
untuk PKL di DKPUS Babel
di masa new normal ini.

Kepala DKPUS Babel, Dr
Asyraf Suryadin menyambut

hangat Mahasiswa PKL Per-
pustakaan UT yang menen-
tukan pilihannya di DKPUS
Babel.

Dihadapan Dosen Pembim-
bing dan Mahasiswa PKL UT,
Kepala DKPUS Babel selain
menjelaskan aturan dan fa-
silitas ruangan yang ada di
DKPUS Babel, juga meng-
harapkan agar para Maha-
siswa UT tersebut, selama
PKL dapat mengikuti apel
dengan Pegawai DKPUS.

Di ujung pertemuan, para
Mahasiswa PKL di ajak ke-
liling Kantor DKPUS, se-
belum mereka memulai ak-
tivitas PKL. (rel/r3)

Kepala DKPUS Babel Asyraf Suryadin ketika menerima Mahasiswa PKL
UT di DKPUS Babel. (foto: ist)
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Rupiah Ditutup Terkulai 32 Poin
JAKARTA - Nilai tukar

(kurs) rupiah yang ditran-
saksikan antarbank di Jakarta
pada Selasa (11/8) sore
ditutup melemah, dipicu
kekhawatiran akan terjadinya
resesi ekonomi domestik.

Rupiah ditutup melemah 32
poin atau 0,22 persen men-
jadi Rp14.680 per dolar AS
dari sebelumnya Rp14.648
per dolar AS.

Kepala Riset dan Edukasi
Monex Investindo Futures

Ariston Tjendra di Jakarta, Se-
lasa, mengatakan, sebenar-
nya sentimen di pasar cukup
positif di regional hari ini, tapi
rupiah malah tertekan.

"Potensi resesi di Indo-
nesia mungkin jadi pengha-
lang penguatan," ujar Ariston.

Menteri Koordinator Bi-
dang Perekonomian Air-
langga Hartarto memprediksi
pertumbuhan ekonomi akan
minus sampai akhir tahun ini,
setelah pada kuartal II ter-

koreksi 5,32 persen.
Pada kuartal III dan IV

pertumbuhan ekonomi diper-
kirakan masing-masing akan
minus 1 persen dan 1,38
persen. Ariston menuturkan
tingkat imbal hasil obligasi AS
tenor 10 tahun sendiri se-
benarnya menguat dan harga
emas juga terkoreksi.

Hal tersebut bisa meng-
indikasikan peralihan aset
dari aman ke berisiko dan
menjadi katalis positif bagi

nilai tukar. Rupiah pada pagi
hari dibuka menguat di posisi
Rp14.580 per dolar AS. Se-
panjang hari rupiah bergerak
di kisaran Rp14.580 per dolar
AS hingga Rp14.714 per
dolar AS.

Sementara itu kurs tengah
Bank Indonesia pada Selasa
menunjukkan, rupiah me-
nguat menjadi Rp14.728 per
dolar AS dibanding hari se-
belumnya di posisi Rp14.750
per dolar AS. (ant)

Industri Makanan dan Minuman
Harus Dijaga Tetap Positif

JAKARTA - Kementerian
Perindustrian (Kemenperin)
menilai Industri makanan dan
minuman (mamin) merupakan
salah satu sektor manufaktur
yang harus dijaga agar tetap
tumbuh positif di tengah pan-
demi Covid 19.

Berdasarkan data BPS sektor
tersebut masih mampu tumbuh
positif pada triwulan II tahun
2020 sebesar 0,22 persen secara
tahunan (y-o-y).

“Pertumbuhan positif sektor
industri mamin ini merupakan
momentum yang harus terus
dijaga dan juga ditingkatkan
sehingga dapat konsisten mem-
berikan kontribusi signifikan
bagi perekonomian nasional,”
kata Direktur Jenderal Industri
Agro Kemenperin Abdul Roc-
him di Jakarta, Selasa (11/8).

Ia menjelaskan beberapa
komoditas unggulan yang me-
macu kinerja industri mamin
tersebut, antara lain produk
olahan ikan, mi, dan kopi.

“Selain itu, pertumbuhan
sektor industri ini juga didukung
oleh peningkatan nilai ekspor
minyak kelapa sawit mentah
(CPO) dan minyak inti kelapa
sawit (PKO),” ungkapnya.

Menurut Rochim, guna men-
jaga tren positif di sektor industri
mamin, salah satu langkah
penting yang menjadi fokus
utama dari Kemenperin adalah
mendorong ketersediaan ba-
han baku agar bisa mencukupi
kebutuhan produktivitas ma-
nufakturnya.

Dalam hal ini, Kemenperin
aktif berkoordinasi dengan para
stakeholder terkait baik di ting-
kat kementerian maupun pela-
ku industri agar bisa berjalan
lancar.

“Bahkan, kami telah bertemu
dengan salah satu deputi di
Kementerian Pariwisata dan
Ekonomi Kreatif untuk men-
jajaki kemungkinan penye-
lenggaraan suatu event pada
libur panjang nanti di akhir
tahun untuk mendorong kon-
sumsi masyarakat sekaligus

untuk meningkatkan pertum-
buhan sektor industri mamin di
dalam negeri,” paparnya.

Hal lain yang juga membantu
sektor industri mamin tumbuh
positif adalah mulai dibukanya
pusat perbelanjaan dengan
penerapan protokol kesehatan.

“Selain itu, di tengah kondisi
pandemi, masyarakat membeli
cukup banyak beberapa pro-
duk makanan olahan melalui
online,” ujarnya.

Rochim optimistis, kinerja
industri mamin masih dapat
tumbuh positif untuk periode
berikutnya yang tergantung
pada dua hal penting, yaitu
kepatuhan terhadap protokol
kesehatan dan yang kedua
adalah perkembangan dari
pandemi Covid-19 yang diha-
rapkan dapat segera menurun
dan hilang dari Indonesia.

"Apabila kedua hal ini ter-
capai, kami memproyeksikan
industri mamin dapat tumbuh
sekitar 3 persen pada akhir
tahun 2020,” tuturnya.

Pada kesempatan terpisah,
Menteri Perindustrian Agus
Gumiwang Kartasasmita mene-
gaskan industri mamin menjadi
salah satu sektor andalan pe-
nopang pertumbuhan manu-
faktur dan ekonomi nasional.
Peran penting sektor strategis ini
terlihat dari kontribusinya yang
konsisten dan signfikan ter-
hadap produk domestik bruto
(PDB) industri nonmigas.

“Industri mamin merupakan
salah satu sektor yang memiliki
demand tinggi ketika pandemi
Covid-19. Sebab, masyarakat
perlu mengonsumsi asupan
yang bergizi untuk mening-
katkan imunitas tubuhnya da-
lam upaya menjaga kesehatan,”
katanya.

Menperin mengungkapkan,
industri mamin juga sebagai
sektor usaha yang mendominasi
di tanah air, terutama industri
kecil menengah (IKM). Hal ini
yang menjadi tumpuan bagi
berputarnya roda ekonomi
nasional. (ant)

Bantuan UMKM Rp2,4 Juta
akan Diluncurkan Bulan Ini
JAKARTA - Menteri Ke-

uangan (Menkeu) Sri Mulyani
Indrawati menyatakan peme-
rintah berencana meluncurkan
bantuan bagi para pelaku Usaha
Mikro, Kecil, dan Menengah
(UMKM) sebesar Rp2,4 juta
pada Agustus 2020.

“Kita rencananya yang Rp2,4
juta dengan data yang sekarang
sedang di-clean-kan akan di-
luncurkan pada Agustus.
Mungkin pada saat atau sesudah
17 Agustus nanti oleh Pak
Presiden atau Menteri,” kata Sri
Mulyani dalam diskusi daring
di Jakarta, Selasa (11/8).

Sri Mulyani menuturkan
program bansos produktif me-
miliki tantangan tersendiri yaitu
mengenai data karena data
yang baik ada di perbankan.

Sementara untuk nonper-
bankan menggunakan data
dari UMi dan Mekaar yang
tercatat masing-masing 6 juta
dan 2 juta orang, Pegadaian
sebanyak 4 juta orang, serta
koperasi sekitar 1,5 juta orang.

“Kita berikan anggaran sam-
pai Rp28,8 triliun yang se-
karang dalam proses untuk

pengumpulan dan verifikasi
data sehingga mereka bisa men-
dapatkan bantuan tadi,” kata
Sri Mulyani.

Tak hanya itu, Sri Mulyani
mengatakan terdapat deviasi
atau penyimpangan antara data
di Kementerian Sosial dengan
kenyataan di masyarakat yang
ternyata data tersebut belum
diperbarui sejak 2015.

“Pembaruan data tergantung
pada pemda berdasarkan per-
aturan UU baru. Tidak semua
pemda melakukan pembaruan
sampai kemudian terjadi CO-
VID-19 pada 2020 yang mem-
butuhkan data lebih baru,” kata
Sri Mulyani.

Oleh sebab itu, kata dia, saat
ini pemerintah sedang mela-
kukan pemutakhiran dan ve-
rifikasi data pelaku UMKM
agar bantuan Rp2,4 juta da-
pat tersalur secara tepat dan
akurat.

“Dana dan program ini akan
diaudit oleh auditor eksternal
seperti BPK. Kita selalu men-
coba untuk konsultasi agar tidak
jadi persoalan dari sisi akun-
tabilitas karena ini semua harus

dipertanggungjawabkan,” kata
Sri Mulyani.

Selain itu pemutakhiran data
juga dilakukan agar menimbul-

kan keadilan bagi penerima dan
menghindari potensi terjadinya
ada yang mendapat dua bantuan
dan tidak menerima bantuan.

“Ini akan timbulkan dimensi
ketidakadilan yang biasanya
menimbulkan reaksi masya-
rakat,” tegas Sri Mulyani. (ant)

Pemerintah Beri
Kemudahan Izin

Perusahaan Tambak Udang
PANDEGLANG - Menteri Ke-

lautan dan Perikanan Edhy Pra-
bowo menyatakan pemerintah
memberikan kemudahan perizinan
bagi perusahaan tambak udang
guna mendorong pertumbuhan
ekonomi masyarakat.

"Presiden Joko Widodo sudah
memerintahkan Badan Koordinasi
Penanaman Modal (BKPM) untuk
mempermudah pengurusan izin
usaha dari 21 jenis izin, namun kini
menjadi satu pintu. Perizinan usaha
tambak udang diarahkan kepada
Menteri Koordinator Bidang Ke-
maritiman dan Investasi, sedangkan
pengawasan ditangani oleh KKP,"
kata Edhy Prabowo saat kunjungan
kerja ke lokasi tambak udang PT
Ujung Kulon Sukses Makmur (UKS-
MA) di Kabupaten Pandeglang,
Selasa (11/8).

Kemudahaan perizinan usaha
tersebut agar investor menanamkan
modalnya di daerah tumbuh dan
berkembang, sehingga dapat meno-
pang perekonomian daerah terse-
but. Dalam enam bulan ke depan
sudah tidak ada lagi alasan kri-
minalisasi terhadap perusahaan
tambak udang.

Kehadiran perusahaan tambak
udang itu diharapkan dapat me-
menuhi pasar domestik, dimana
selama ini pengelolaan tambak
udang belum begitu baik dan masih
dipasok ke pasar mancanegara.

Pengembangan tambak udang di
Kabupaten Pandeglang sangat

prospektif dengan panjang garis
pantai seluas 380 kilometer di-
pastikan dapat meningkatkan eko-
nomi di sektor kelautan dan per-
ikanan. Selain itu juga KKP mendo-
rong potensi yang belum optimal
seluas 3.500 hektare lahan bisa
digali menjadi usaha tambak udang.

Karena itu, Edhy menawarkan
anggaran Badan Layanan Umum
(BLU) di Kementerian Kelautan dan
Perikanan (KKP) dengan bunga 3,5
persen kepada Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Pandeglang,

"Kita mencoba dulu 100 hektare
dan bila 100 hektare itu berhasil di
masyarakat maka kita kembangkan
lebih banyak lagi," ujarnya.

Sementara itu, pemilik perusa-
haan PT UKSMA H Buntara me-
ngatakan dalam sebulan bisa
memanen sebanyak 450 ton untuk
25 hektare kolam tambak udang.

Produksi udang itu, kata dia,
sekitar 98 persen diekspor ke
Amerika Serikat, Eropa dan China.

Selama ini, Pandeglang itu
sebenarnya surga budi daya
udang di Pulau Jawa dan panen
pada 2018 sebanyak 1.560 ton
udang vainamael. Pengembang-
an udang vainamael sangat cocok
dikembangkan di Ujung Kulon
Pandeglang dan juga bisa menjadi
solusi untuk pengentasan ke-
miskinan dan pengangguran untuk
membangun peradaban dan men-
cegah urbanisasi disaat paceklik,
katanya. (ant)

Pemerintah Sampaikan Data Perluasan
Keringanan Tagihan Listrik

JAKARTA - Pemerintah memperluas pemberian
keringanan tagihan listrik bagi 1,26 juta pelanggan
sosial, bisnis, industri, dan layanan khusus selama Juli
2020 hingga Desember 2020.

Direktur Jenderal Ketenagalistrikan Rida Mulyana
dalam konferensi pers virtual diikuti Antara di Jakarta,
Selasa (11/8) menjelaskan perluasan tersebut bertujuan
memberikan stimulus dari dampak COVID-19.

"Untuk UMKM, dalam hal ini khusus untuk pelanggan
bisnis maupun industri 450 VA, semua (tagihan)
rekeningnya ditanggung oleh negara melalui pe-
merintah. Untuk program ini, ini langsung enam bulan
pada awalnya, yakni pada Mei-Oktober, kemudian pada
awal Agustus ditetapkan untuk diperpanjang hingga
akhir 2020,” katanya. Berdasarkan data Kementerian
ESDM rincian perluasan keringanan tagihan listrik
adalah sebagai berikut:

Pembebasan penerapan ketentuan rekening
minimum bagi pelanggan PT PLN (Persero) yang
pemakaian energi listrik di bawah ketentuan rekening
minimum (40 jam nyala), diberlakukan bagi Pelanggan
Golongan Sosial daya 1.300 VA ke atas, Pelanggan
Golongan Bisnis daya 1.300 VA ke atas, Pelanggan
Golongan Industri daya 1.300 VA ke atas,

Dengan stimulus ini, pelanggan hanya membayar
sesuai penggunaan energi listriknya. Sementara itu,
pembebasan biaya beban atau abonemen, diberlaku-
kan bagi Pelanggan Golongan Sosial daya 220 VA,
450 VA dan 900 VA, Pelanggan Golongan Bisnis daya
900 VA, Pelanggan Golongan Industri daya 900 VA.

"Dengan program stimulus ini agar mereka tidak lebih
koleps, karena mungkin aktivitas kegiatannya turun, maka
sekali lagi negara hadir untuk membantu mereka
membebaskan ketentuan rekening minimum dan biaya

beban ini untuk dibebaskan sementara dan langsung ini
diberikan selama enam bulan, terhitung bulan Juli-
Desember. Kita berharap teman-teman yang berusaha
di industri ini tidak kemudian melakukan PHK, tetapi juga
membuka lagi usahanya, untuk kemudian sedikit banyak
ikut memutar roda perekonomian nasional," ujarnya.

Adapun besaran tambahan untuk subsidi keringanan
tagihan listrik bagi pelanggan sosial, bisnis, industri,
dan layanan khusus diperkirakan mencapai Rp3,07
triliun. Pada kesempatan tersebut, Rida juga me-
nyampaikan apresiasi kepada PLN yang telah menjadi
garda terdepan dalam usaha meringankan beban
masyarakat terdampak COVID-19. Rida berjanji untuk
menjaga cash flow PLN agar tetap sehat.

"Terima kasih kepada PLN, yang menjadi garda
terdepan dalam menjalankan program-program stimulus
ini. Ini tentu saja akan sedikit banyak mempengaruhi
cash flow PLN, dan kita sepakat, dengan Kementerian
BUMN juga, untuk tetap menjaga cash flow PLN tetap
sehat. PLN dijamin tidak rugi karena selisihnya
ditanggung oleh negara," kata Rida.

Rida kembali menegaskan, stimulus keringanan
tagihan listrik ini merupakan bentuk kehadiran negara
untuk masyarakat yang paling terdampak agar bisa
bertahan di tengah pandemi COVID-19.

"Ini merupakan bentuk kehadiran negara, bantuan
pemerintah, untuk saudara-saudara kita yang paling
terdampak. Dalam rangka untuk bertahan dan ikut
memutar perekonomian nasional. Mudah-mudahan ini
bermanfaat dan saya yakin ini bermanfaat, agar beban
saudara-saudara kita berkurang. Kita berharap ini
disikapi sebagai sesuatu yang tidak permanen, artinya
sementara, dan kita berharap pandemi COVID-19 ini
segera berlalu," katanya. (ant)
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Uji Klinis Fase Tiga Vaksin COVID-
19 di Indonesia Resmi Dimulai

0717 - 435055 ext. 101, 102

BANDUNG - Uji klinis fase tiga
vaksin COVID-19 Sinovac, China,
secara resmi dimulai di Indonesia,
Selasa (11/8) yang ditandai dengan
peninjauan fasilitas dan kapasitas
produksi di Bio Farma serta pe-
nyuntikan perdana Relawan Uji
Klinis Vaksin COVID-19 di Fakultas
Kedokteran Unpad Kota Bandung,
Jawa Barat, yang disaksikan oleh
Presiden RI Joko Widodo.

Presiden Joko Widodo menyem-
patkan diri untuk melihat persiapan
fasilitas produksi vaksin COVID-19
serta melihat uji usap dan pe-
nyuntikan perdana kepada 20
relawan yang dilaksanakan di
Fakultas Kedokteran Universitas
Padjadjaran (Unpad).

Kedatangan Presiden Joko Widodo
ke Bandung dalam kegiatan ini
didampingi jajaran Menteri Kabinet
Indonesia Maju, antara lain Menteri
Sekretaris Kabinet Pramono Anung,
Menteri BUMN sekaligus Komite
Penanganan COVID-19 dan Pe-
mulihan Ekonomi Nasional (KCPEN),
Erick Thohir, Menteri Kesehatan

Terawan Agus Putranto, Kepala
Badan POM, Penny K Lukito, Kepala
BNPB Doni Monardo dan Gubernur
Jawa Barat Ridwan Kamil.

Presiden Joko Widodo beserta
rombongan diterima oleh Direktur
Utama Bio Farma, Honesti Basyir
beserta jajaran Board of Executives
Bio Farma. Erick Thohir menga-
takan semua yang hadir bersyukur
karena saat ini Indonesia memasuki
tahapan penting dalam usaha untuk
mengatasi pandemi COVID-19.

"Kita bangga dengan kemampuan
perusahaan BUMN, Bio Farma yang
bekerja sama dengan lembaga
Sinovac asal China karena sudah
memasuki uji klinis tahap ketiga. Tidak
banyak negara atau lembaga peneli-
tian yang sudah mencapai uji klinis
hingga tahap ini," kata Erick Thohir.

Menteri Erick Thohir mengucap-
kan terima kasih kepada para
relawan, tim laboratorium Bio Farma
dan Sinovac, serta Fakultas Kedok-
teran Universitas Padjadjaran yang
bisa mewujudkan tahapan krusial ini.

“Kini kita tunggu enam bulan ke

depan. Mohon dukungan dan doa
atas vaksin yang saya pastikan halal
ini. Insya Allah, jika uji klinis fase 3
ini berjalan lancar, kita siapkan
registrasi ke Badan POM, kemudian
diproduksi masal dan bisa di-
gunakan mengatasi virus COVID-
19 ini," paparnya.

Sementara itu, Honesti Basyir
dalam sambutannya mengatakan
dunia saat ini sedang membutuhkan
vaksin COVID-19, dari ratusan
lembaga penelitian yang mengem-
bangkan vaksin COVID-19, tidak
banyak lembaga penelitian yang
sudah sampai pada tahapan uji klinis
fase tiga, salah satunya adalah
Sinovac dari China.

“Diperlukan uji klinis tahap tiga
sebelum vaksin COVID-19 ini bisa
diproduksi, Uji klinis merupakan
tahapan yang perlu dilalui untuk
semua produk farmasi termasuk
obat-obatan dan vaksin," kata dia.

Demikian juga dengan uji klinis
vaksin COVID-19, yang sudah
dilaksanakan sebanyak tiga kali,
mulai dari uji pre-klinis, uji klinis tahap

satu hingga uji klinis tahap dua di
China dan hasilnya sudah diketahui
oleh Badan POM RI, kata Honesti.

Bio Farma dengan Sinovac,
memiliki kesamaan platform antara
vaksin yang dikembangkan oleh
Sinovac, dengan kemampuan Bio
Farma dalam memproduksinya yaitu
inactivated vaccine.

Selain kesamaan platform, alasan
pemilihan Sinovac adalah karena
mereka memiliki pengalaman dalam
hal pengembangan vaksin dalam
kondisi pandemi, seperti pembuatan
vaksin SARS. Perusahaan Sinovac
juga sudah mempunyai produk yang
memenuhi Pre-qualifikasi WHO. Hal
lainnya adalah ada kerja sama yang
dilakukan bersama Bio Farma dalam
hal produksi vaksin lain.

Dalam uji klinis tiga vaksin COVID-
19 tersebut, Bio Farma akan bekerja
sama dengan Tim Peneliti Uji Klinis
fase tiga Fakultas Kedokteran Unpad
Bandung selama enam bulan ke
depan. Apabila uji klinis fase tiga
berjalan lancar, berikutnya adalah
regristrasi ke Badan POM.

"Indonesia melalui Bio Farma,
sudah mempersiapkan fasilitas
produksi vaksin COVID-19 dengan
kapasitas maksimal 100 juta dosis
dan pada akhir Desember 2020,
akan ada tambahan kapasitas
produksi sebanyak 150 juta dosis,"
kata Honesti. "Mudah-mudahan
kapasitas yang kami miliki ini dapat
membantu pemerintah RI dalam
menghadapi dan mengatasi pandemi
COVID-19 melalui produksi vaksin
COVID-19," lanjut Honesti.

Kapasitas yang ada di Bio Farma
untuk produksi vaksin COVID-19,
akan memanfaatkan fasilitas produksi
yang sudah ada di lahan Bio Farma,
sehingga tidak perlu melakukan
tambahan investasi untuk mempro-
duksi vaksin COVID-19 ini. (ant)

Prioritas Penyaluran Vaksin COVID-19
DIREKTUR Utama PT Bio Farma Honesti Basyir

memastikan masyarakat Indonesia menjadi prioritas
penyaluran vaksin setelah uji klinis selesai dan vaksin
COVID-19 Sinovac itu diizinkan untuk diproduksi.

"Prioritas untuk dalam negeri dulu," kata Honesti
Basyir saat ditemui di Rumah Sakit Pendidikan (RSP)
Universitas Padjajaran Jalan Eyckman Kota Bandung,
Selasa (11/8).

Dalam perhitungannya, nantinya ada sekitar 160
juta warga Indonesia yang diprioritaskan untuk
mendapatkan vaksin. Setiap warga itu, kata dia,
membutuhkan dua dosis untuk vaksinasi.

"Tahun depan itu target ada 160 juta populasi yang
harus divaksin, satu orang itu dua dosis, artinya kita
harus menyiapkan vaksin 320 juta dosis," kata dia.

Apabila vaksinasi untuk masyarakat Indonesia
sudah terpenuhi, menurutnya, PT Bio Farma akan
memikirkan untuk melakukan ekspor vaksin ke negara
lain. Sejauh ini, pihaknya masih menunggu proses uji

klinis ini usai dan perizinan dari Badan Pengawas
Obat dan Makanan (BPOM) yang ditargetkan selesai
pada Januari 2021.

Selain itu, Honesti mengatakan sejauh ini Bio Farma
memiliki kapasitas produksi sebanyak 100 juta vaksin
dalam satu tahun. Lalu pada Desember 2020, akan
ada gedung baru yang menambah kapasitas produksi
vaksin sebanyak 150 juta dosis per tahun.

"Yang lagi dilihat Presiden itu gedung baru, itu bisa
menambah 150 juta dosis per tahun, akan selesai
Desember. Artinya Desember ini secara kapasitas,
kita sudah siap 250 juta dosis," kata Honesti.

Sementara itu, Presiden Joko Widodo optimistis
vaksin yang sedang dilakukan uji klinis ini dapat
menangani COVID-19 di Indonesia dengan ma-
syarakat Tanah Air sebagai prioritas.

"Kita optimis dengan segera ditemukannya vaksin
ini, kita bisa kasih vaksin ke seluruh rakyat," kata
Joko Widodo. (ant)

Indonesia Maju, Optimisme di Tengah Pandemi
JAKARTA - Meski tengah menjalani

suasana berbeda akibat Pandemi COVID-
19, peringatan HUT ke-75 RI tetap akan
meriah melalui apa itu yang disebut realitas
virtual. Pernyataan itu ditegaskan Dirjen
Informasi dan Komunikasi Publik Kemen-
terian Komunikasi dan Informatika Widodo
Muktiyo dalam talk show ‘Newscast’
CNN Indonesia TV yang dipandu Putri
Ayungingtyas, Senin (10/8).

“Kami sedang mengkonsolidasikan
ke kementerian, lembaga dan daerah,
bahwa 17 Agustus kali ini kita harus
gembira melalui v irtual. Ada realitas
lain di luar realitas sosial, yakni realitas
virtual, termasuk pada prosesi Upacara
Bendera 17 Agustus di  Istana Mer -
deka,” kata Widodo dikutip dari siaran

pers di Jakarta, Selasa (11/8).
Ia menyatakan, upacara bendera di

Istana Merdeka secara total  akan
berlangsung secara virtual. “Yang ikut
di  Istana akan dibatasi , tetapi  kami
mengundang masyarakat luas untuk
mengikuti upacara bendera secara
vi rtual . Kami siapkan tempat untuk
17.845 peserta upacara virtual,” papar
Widodo Muktiyo.

Guru besar I lmu Komunikasi  Uni-
versi tas Negeri  Sebelas Maret ini
menggarisbawahi bahwa peringatan 75
Tahun Indonesia Merdeka menjadi
momentum untuk mengulik optimisme
menuju ‘Indonesia Maju’.

“Presiden Jokowi menjadi lokomotif
membawa bangsa ini menuju kemajuan,

dan itu diikuti semua pihak. Termasuk
saat mengeluarkan Pepres 82/2020 untuk
memastikan keseimbangan penanganan
kesehatan dan Pemulihan Ekonomi
Nasional sebagai dampak COVID-19,”
jelasnya.

Terkait maraknya hoaks di masa
pandemi, Widodo memaparkan bahwa
pemerintah terus berupaya keras
memantau dan melakukan upaya
mengatasi berita-berita palsu dari media
sosial maupun antar percakapan kelom-
pok di telepon pintar.

“Hoaks mempengaruhi betul perilaku
masyarakat. Kita harus berantas benar
penyakit ini,” katanya.

Widodo mengingatkan, jangan sampai
ki ta terkena tsunami informasi dan

pandemi ini diikuti oleh infodemik, yakni
terjadinya informasi berlebih akan sebuah
masalah, sehingga kemunculannya
dapat mengganggu usaha pencarian
solusi terhadap masalah tersebut.

“Untuk itulah, Kementerian Kominfo
melakukan narasi yang ter integrasi.
Narasi positif ini kita kemas multiplatform,
baik melalui media konvensional, media
sosia l dan juga melalui masyarakat
berbasis komunitas. Ujungnya, masya-
rakat memi lik i kepercayaan pada
informasi yang sehat dan benar,”  kata
Widodo. “Itu yang kita olah sedemikian
rupa dalam konteks koeksistensi, antara
ki ta sebagai  masyarakat yang harus
bekerja produktif tapi aman terhadap
COVID-19,” terangnya. (ant)

JAKARTA - Tumpahan minyak mentah atau tarbal
memenuhi pesisir pantai bagian selatan Pulau Pari di
Kepulauan Seribu, Provinsi DKI Jakarta, Selasa.

"Benar, sampai hingga Selasa (11/8) petang para
petugas PPSU dan PJLP dibantu masyarakat masih
membersihkan tumpahan minyak itu," kata Lurah Pulau
Pari, Mahtum dihubungi ANTARA dari Jakarta.

Mahtum menjelaskan sekitar pukul 06.00 WIB,
tumpahan minyak itu mulai terlihat di sepanjang pesisir
pantai bagian selatan Pulau Pari.

"Pegawai kelurahan melaporkan kepada saya,
terjadi pencemaran lingkungan di seluruh pesisir
pantai akibat limbah minyak mentah," kata Mahtum.

Untuk mempercepat penanganan, pemerintah
kelurahan mengerahkan petugas puluhan Petugas

Penanganan Prasarana dan Sarana Umum (PPSU),
Penyedia Jasa Lainnya Orang Perorangan (PJLP)
hingga masyarakat membersihkan tumpahan minyak
mentah itu. "Karena area terdampak luas, belum
selesai dibersihkan," ujar Mahtum.

Dia mengatakan sekitar pukul 15.30 WIB para
petugas perusahaan terkait sudah melihat area
terdampak tumpahan minyak, yang kemungkinan turut
membantu proses pembersihan. Mahtum menyatakan
pencemaran limbah itu hampir sama dengan kasus
pada akhir tahun 2019. Saat itu beberapa pulau di
Kepulauan Seribu terdampak tumpahan minyak
mentah dari pengeboran di Perairan Utara Karawang.

"Akhir tahun lalu, Pulau Pari dan Pulau Lancang
juga kena tumpahan minyak," ungkap Mahtum. (ant)

Tumpahan Minyak Mentah
Penuhi Pesisir Pantai Pulau Pari
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DPR-KSPI Sepakat Bentuk Tim Kerja Bersama
Terkait RUU Omnibus Law

JAKARTA - Wakil Ketua
DPR RI Sufmi Dasco Ahmad
mengatakan DPR dan Konfe-

derasi Serikat Pekerja Indo-
nesia (KSPI) sepakat mem-
bentuk tim kerja bersama

untuk membahas kluster
ketenagakerjaan yang ada
dalam Rancangan Undang-

Undang Omnibus Law Cipta
Kerja (RUU Ciptaker).

"Kami sepakat untuk mem-
bentuk tim kerja bersama
untuk membahas kluster
ketenagakerjaan untuk men-
cari titik temu RUU Cipta
Kerja untuk kemajuan ber-
sama," kata Dasco usai
menerima perwakilan KSPI,
di Kompleks Parlemen, Ja-
karta, Selasa (11/8).

Dasco mengatakan tim
kerja tersebut akan mulai
efektif bekerja mulai tanggal
18 Agustus hingga selesai.

Dia mengatakan dirinya
bersama Panitia Kerja (Pan-

ja) RUU Omnibus Law Cip-
taker Badan Legislasi (Baleg)
DPR RI menemui perwakilan
KSPI yang memiliki jumlah
anggota signifikan dari ka-
langan buruh

"KSPI yang memiliki ang-
gota sebesar 75 persen dari
total pekerja di Indonesia itu
telah memberikan masukan
terhadap DPR terkait RUU
Ciptaker," ujarnya.

Presiden KSPI Said Iqbal
mengatakan pihaknya setuju
dibentuk Tim Kerja Bersama
tersebut yang nanti akan
diawasi langsung Wakil Ke-
tua DPR RI Sufmi Dasco

Ahmad dan akan membahas
pasal demi pasal dalam RUU
Ciptaker. Dia mengapresiasi
langkah DPR yang akan
membentuk tim kerja ber-
sama tersebut patut diapre-
siasi karena memberi ruang
dan membuka harapan terkait
aspirasi kalangan buruh
mengenai RUU Ciptaker.

"Istilah kami ini benteng
terakhir untuk memastikan
agar aspirasi kaum buruh
didengar agar RUU Ciptaker
khususnya kluster ketenaga-
kerjaan tidak merugikan
kaum buruh," ujarnya.

Menurut dia, kalau dalam

diskusi di Tim Kerja Bersama
itu diputuskan bahwa kluster
ketenagakerjaan dikeluarkan
dari RUU Ciptaker maka
harus dijalankan.

Namun menurut dia, kalau
kluster tersebut harus tetap
ada maka jangan sampai UU
nomor 13 tahun 2003 tentang
Ketenagakerjaan tidak dire-
duksi. "Lalu dalam tim ter-
sebut mendiskusikan hal-hal
lain yang belum diatur dalam
UU Tenaga Kerja untuk didis-
kusikan misalnya terkait
ekonomi digital, pekerja
paruh waktu, dan 'unskill
worker'," katanya. (ant)

Tjahyo: Target Pemangkasan Eselon Tidak Diundur

JAKARTA - Menteri Pen-
dayagunaan Aparatur Negara
dan Reformasi Birokrasi (PAN-
RB) Tjahjo Kumolo mengata-
kan target pemangkasan eselon
menjadi dua level dalam re-
formasi birokrasi tidak dapat
diundur ke akhir Desember

2021. Hal itu ia sampaikan
kepada Direktur Jenderal Oto-
nomi Daerah (Dirjen Otda)
Kementerian Dalam Negeri
Akmal Malik dalam rapat ko-
ordinasi penyederhanaan biro-
krasi yang berlangsung virtual
di Jakarta, Selasa (11/8).

"Tadi Pak Dirjen Otda me-
nyampaikan minta diundur,
saya kira waktu satu tahun sudah
cukup untuk ini. Kalau memang
tidak mau atau tidak bisa, ya
enggak ada masalah. Nanti juga
kami laporkan kepada Bapak
Presiden mengenai Reformasi

Birokrasi," ujar Tjahjo.
Tjahjo menegaskan bahwa

Reformasi Birokrasi bukanlah
program Menteri saja, me-
lainkan Visi-Misi Presiden dan
Wakil Presiden Republik In-
donesia.

"Tidak ada visi-misi Menteri,
tidak ada visi-misi Dirjen, tidak
ada visi-misi Gubernur Kepala
Daerah kecuali Gubernur, Bu-
pati, Wali Kota yang memiliki
janji politik dalam kampanye
Pemilihan Umum Gubernur
atau Bupati/ Wali Kota nya,
menyesuaikan situasi dan kon-
disi budaya dan geografis di
daerah," kata Tjahjo.

Seperti yang disampaikan
Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin,
kata Tjahjo, Reformasi Birokrasi
bukan hanya penyederhanaan
birokrasi tapi mencakup juga
penyederhanaan eselon men-
jadi jabatan fungsional yang
mengutamakan keahlian, se-
hingga tercipta pelayanan ma-
syarakat yang lebih cepat.

Maka realisasi masa satu tahun,
menurut Tjahjo, sudah cukup
maksimal untuk menyelesaikan
kompleksnya permasalahan mu-
lai dari perencanaan, rekrutmen
kepegawaian, sistem merit, tun-

jangan kesejahteraan dan seba-
gainya di dalam mewujudkan
Reformasi Birokrasi itu.

"Saya kira target satu tahun
ini sudah bisa maksimal," ujar
Tjahjo. Sebelumnya, Dirjen
Otda Kemendagri meminta
perpanjangan waktu penyele-
saian penyederhanaan birokrasi
pengalihan jabatan pengawas-
pengawas ke dalam jabatan
fungsional untuk Provinsi dan
Kabupaten/Kota sampai de-
ngan akhir Desember 2021.

Menurut Akmal, kondisi
karakteristik daerah yang asi-
metris (tidak sama) hingga
adanya situasi bencana non-
alam COVID-19 menjadi pe-
nyebab lambatnya pengalihan
jabatan itu dilakukan oleh pe-
merintah daerah.

"Ini menyebabkan beberapa
langkah yang dilakukan peme-
rintah daerah tidak maksimal.
Oleh karenanya kami meng-
usulkan kepada Kemenpan-RB,
kiranya dapat memperpanjang
masa penyederhanaan birokrasi
pengalihan jabatan pengawas ke
dalam jabatan fungsional untuk
provinsi dan kabupaten/kota
sampai dengan akhir Desember
2021," kata Akmal. (ant)

Wapres: Birokrasi Lambat Sumbat Penyerapan Anggaran COVID-19
JAKARTA - Wakil Presiden Ma'ruf

Amin mengatakan kinerja birokrasi
yang lambat dan rumit menjadi ham-
batan bagi penyerapan anggaran pe-
nanganan pandemi COVID-19 yang
cukup besar dialokasikan oleh Peme-
rintah, khususnya di sektor kesehatan
dan ekonomi.

"Pemerintah telah mengalokasikan
anggaran cukup besar, sekitar Rp695
triliun, untuk memulihkan kedua sektor
tersebut. Salah satu sumbatannya ada-
lah birokrasi yang lambat merespon
keadaan dan menyikapi urgency yang
terjadi," kata Ma'ruf Amin saat mem-
berikan pengarahan dalam Rapat
Koordinasi Penyederhanaan Birokrasi
secara virtual di Jakarta, Selasa (11/8).

Persoalan yang dialami di birokrasi,
dalam hal penanganan COVID-19
tersebut, antara lain lambannya proses
perencanaan dan penganggaran, data
yang tidak akurat, hingga keterlambatan
pengadaan barang dan jasa.

"Beberapa permasalahannya adalah
lambatnya proses perencanaan dan
penganggaran, ketidakakuratan data,
jam kerja (WFH-WFO) yang tidak
selaras antara K/L atau pemda yang
berkaitan, kelambatan pengadaan
barang dan jasa serta overlapping
program kegiatan antar-K/L dan pem-
da," jelasnya.

Oleh karena itu, Wapres meminta
seluruh K/L dan pemda tetap mening-
katkan kinerja di tengah pandemi

COVID-19. Kondisi pandemi juga dapat
dimanfaatkan dengan baik untuk me-
lakukan penyederhanaan birokrasi
lewat penyesuaian kerja.

"Tingkatkan kualitas SDM (sumber
daya manusia) aparatur, lakukan kola-
borasi kerja. Birokrasi harus mampu
melakukan berbagai inovasi dalam
melaksanakan pelayanan kepada ma-
syarakat secara cepat, mudah, murah
sekaligus akuntabel dan mengikuti

protokol kesehatan," tegasnya.
Sementara itu, Menteri Pendaya-

gunaan Aparatur Negara dan Reformasi
Birokrasi (PANRB) Tjahjo Kumolo
mengatakan upaya penyederhanaan
birokrasi terus berjalan di tengah
pandemi COVID-19 yang memaksa
aparatur sipil negara (ASN) menye-
suaikan jam dan sistem kerja.

Hingga akhir Juli, penyederhanaan
jabatan struktural ke fungsional di K/L

dan pemda telah mencapai 68 persen,
dengan memangkas jabatan eselon III,
IV dan V. Proses reformasi birokrasi
tersebut diprediksi dapat mencapai
targetnya pada akhir 2020, kata Tjahjo.

"Di tengah pandemi, di sisa waktu
yang dimiliki, kita harus disiplin dengan
protokol kesehatan. Kami cukup op-
timistis bahwa penyederhanaan ke-
lembagaan ini akan bisa selesai pada
akhir tahun," ujar Tjahjo. (ant)

Pilkada Medan
Menantu Jokowi Ucapkan Terima Kasih Kepada Megawati
JAKARTA - Menantu Pre-

siden Joko Widodo, Bobby Afif
Nasution, mengucapkan terima
kasih kepada Ketua Umum
PDI Perjuangan Megawati
Soekarnoputri yang telah mem-
berikan rekomendasi kepada-
nya dan Aulia Rahman untuk
maju dalam Pilkada Kota Me-
dan pada Desember 2020.

“Saya akan membawa amanah
ini dengan penuh tanggung ja-
wab sekuat hati dan segenap
jiwa,” kata Bobby usai peng-
umuman 75 pasangan calon
kepala daerah yang diusung

PDIP secara virtual di Jakarta,
Selasa (11/8). Bobby didampingi
Aulia Rahman sebagai calon
wakil wali Kota Medan, yang saat
ini menjabat anggota DPRD Kota
Medan dari Fraksi Gerindra.

Dia dan Aulia akan mem-
bawa semangat kolaborasi un-
tuk membangun Kota Medan.
Semangat itu lahir dari visi
gotong royong Presiden Per-
tama Indonesia, Soekarno.

“Semangat kolaborasi ini
kami jadikan sebagai penguatan
pada seluruh elemen partai
untuk menciptakan ‘New Me-

dan’, Kota Medan yang penuh
keberkahan,” ucapnya.

Menurut Bobby, Pilkada
Serentak 2020 berbeda dari
Pilkada tahun-tahun sebelum-
nya, karena dilaksanakan di
tengah pandemik COVID-19,
dan tentunya harus mengikuti
protokol kesehatan dalam setiap
kegiatan.

“Mari kita jadikan Pilkada kali
ini sebagai momentum per-
satuan, momentum mewujud-
kan harapan, serta momentum
memenangkan seluruh kekuat-
an masyarakat,” kata Bobby.

DPP PDI Perjuangan meng-
umumkan 75 paslon yang di-
usung pada Pilkada 2020 di

tahap III. Sebelumnya, 48 paslon
dan 45 paslon sudah diumum-
kan pada tahap I dan II. (ant)

Bamsoet Dukung
Pembentukan

Mahkamah Etik
JAKARTA - Ketua MPR RI

Bambang Soesatyo (Bam-
soet) mendukung pemben-
tukan Mahkamah Etik yang
akan menjadi ujung dari pro-
ses penegakan etik agar se-
tiap putusan etika dari ber-
bagai penegak kode etik yang
terdapat di berbagai lembaga
negara maupun organisasi
profesi, tak lagi dihadapkan
dengan peradilan umum.

Menurut Bamsoet, dengan
demikian, para pencari ke-
adilan yang divonis bersalah
secara etika oleh masing-
masing penegak kode etik,
bisa mengajukan banding di
Mahkamah Etik.

"Landasan pembentukan
Mahkamah Etik bisa meng-
acu kepada TAP MPR Nomor
VI/MPR/2001 tentang Etika
Kehidupan Berbangsa dan
Bernegara. Untuk mereali-
sasikannya, pada Oktober
atau November 2020 nanti
MPR RI bersama Komisi
Yudisial (KY), dan Dewan
Kehormatan Penyelenggara
Pemilu (DKPP) akan me-
nyelenggarakan Konvensi
Nasional II tentang Etika
Kehidupan Berbangsa dan
Bernegara," ujar Bamsoet
dalam pernyataan tertulis
yang diterima di Jakarta,
Selasa (11/8).

Mantan Ketua DPR RI itu
mengungkapkan, Perserikat-
an Bangsa-Bangsa (PBB)
dalam Sidang Umum Tahun
1996 telah merekomendasi-
kan agar seluruh negara
anggotanya, termasuk Indo-
nesia, membangun 'ethic in-
frastructure in public offices',
yang mencakup kode etik dan
lembaga penegak kode etik.

Indonesia merespons de-
ngan membentuk berbagai
lembaga penegak kode etik,
misalnya Komisi Yudisial, De-
wan Kehormatan Penyeleng-
gara Pemilihan Umum (DK-
PP), Mahkamah Kehormatan
Dewan (MKD) DPR RI, Badan
Kehormatan Dewan (BKD)
DPD RI, hingga Komite Etik/
Dewan Pengawas KPK RI.

Berbagai organisasi profesi
juga memiliki penegak kode
etik, misalnya Majelis Kehor-
matan Perhimpunan Advokat
Indonesia (PERADI), Majelis

Etika Kedokteran, Majelis Ke-
hormatan Asosiasi Akuntansi
Indonesia, hingga Dewan Pers.

"Karena ketiadaan Mah-
kamah Etik, orang yang
diputus melakukan kesa-
lahan etika oleh masing-
masing penegak kode etik,
mengajukan banding atau
mencari keadilan ke per-
adilan umum, entah melalui
Mahkamah Agung maupun
PTUN. Padahal antara etika
dan hukum, adalah dua hal
yang berbeda. Orang yang
bersalah secara etika, belum
tentu bersalah di mata hu-
kum. Namun yang bersalah
di mata hukum, sudah pasti
bersalah di mata etika,"
ungkap Bamsoet.

Kepala Badan Bela Negara
FKPPI itu menambahkan,
dalam Konvensi Nasional II
tentang Etika Kehidupan
Berbangsa dan Bernegara
tersebut, selain menghadir-
kan Menteri Pendayagunaan
Aparatur Negara dan Re-
formasi Birokrasi, juga meng-
hadirkan berbagai pimpinan
penegak kode etik.

Mereka adalah Ketua Komisi
KY, Ketua DKPP, Ketua MKD
DPR RI, Ketua BK DPD RI,
Ketua Dewan Etik MK RI,
Ketua KASN, Ketua Majelis
Kehormatan Peradi, Ketua
Majelis Etika Ikatan Notaris
Indonesia, Ketua Dewan Pers,
para Ketua Dewan Kehor-
matan masing-masing partai
politik yang berada di DPR RI,
serta lembaga penegak hukum
dari kepolisian, kejaksaan,
dan Mahkamah Agung.

"Melalui konvensi tersebut
diharapkan lahir berbagai
gagasan dan kesepahaman
tentang pentingnya keber-
adaan Mahkamah Etik. De-
ngan demikian mengurangi
beban kerja penegak hukum,
seperti kepolisian, kejak-
saan, dan peradilan umum
karena tak perlu lagi repot
menangani masalah etika.
Sehingga Indonesia bisa
mencatat sejarah baru di
dunia, sebagai negara yang
mempelopori penegakan
etika secara transparan,
dalam kehidupan berbangsa
dan bernegara," kata Bam-
soet pula. (ant)
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hatan. Aplikasi mobile JKN
merupakan aplikasi yang
dimiliki oleh BPJS Kese-
hatan, salah satu fung-
sinya adalah untuk me-
mudahkan masyarakat
dalam melakukan pen-
daftaran mandiri.

Terkait dengan adanya
pandemi ini, memanfaat-
kan aplikasi mobile JKN
adalah cara tepat dan
cerdas. Akhir-akhir ini,
masyarakat kerap kali
ingin mendaftarkan dirinya
sebagai peserta JKN-KIS,
namun terkendala, karena
aksesnya yang jauh untuk
datang ke Kantor Cabang
maupun Kantor Kabupa-
ten, ditambah lagi dengan
adanya pandemi membuat
akses masyarakat sema-
kin terbatas.

Oleh sebab itu, mari kita
bersama-sama sal ing
membantu dalam meme-
rangi vi rus ini dengan
sikap yang responsif dan
aktif menggunakan tekno-
logi di sekeliling kita.

Aplikasi mobile JKN da-

pat di unduh melalui play-
store atau appstore pada
handphone berbasis an-
droid atau apple. Banyak
kemudahan yang akan
didapatkan melalui aplikasi
mobile JKN, yakni masya-
rakat bisa mendaftarkan
diri  untuk kepesertaan
mandirinya dengan mudah
tanpa harus bolak balik
datang ke kantor cabang
maupun kabupaten.

Kemudian pada aplikasi
ini, peserta yang sudah
terdaftar juga bisa me-
lakukan perubahan data
dirinya secara berkala,
seperti halnya pergantian
fasilitas kesehatan, kelas
rawat.

Pada aplikasi ini juga
peserta bisa langsung
memanfaatkan kartu KIS
digital, yang mana fung-
sinya sama dengan kartu
fisik JKN-KIS pada umum-
nya. Dengan adanya kartu
KIS digital, tentu memu-
dahkan peserta terdaftar
dalam memperoleh layan-
an kesehatan di Fasilitas

ngah-tengah masyarakat
dengan membuka semua
sektor, supaya terwujud-
nya era yang disebut de-
ngan new normal.

Semua ini, dilakukan Pe-
merintah agar semua sek-
tor bisa kembali jalan dan
pulih secara berangsur-
angsur, dengan tetap
memperhatikan protokol
kesehatan, sampai benar-
benar diri l isnya vaksin
untuk mencegah wabah ini.

Tidak dapat dipungkiri,
bagi perusahaan ataupun
organisasi yang bergerak
di dalam bidang pelayanan
public, komitmen orga-
nisasi yang tinggi telah
dipercayakan semestinya
lebih berperan aktif  dalam
membentingi diri sebagai
upaya pencegahan virus
corona dan memberikan
kontribusi terbaik bagi
masyarakat.

Salah satu contohnya
adalah memanfaatkan apli-
kasi mobile JKN sebagai
langkah untuk memperoleh
manfaat pelayanan kese-

mengabaikan akan pen-
tingnya memakai masker,
rutin mencuci tangan dan
tetap social disthancing
pada saat berada pada
kerumunan orang.

Dengan adanya pandemi
ini, seharusnya sebagai
masyarakat yang patuh
aturan hendaknya ki ta
menerapkan setiap in-
struksi yang telah dianjur-
kan oleh pemerintah.

Dalam menanggulangi
virus covid-19 di Indonesia,
Pemerintah juga sudah
memberikan imbauan yang
tepat. Pemerintah juga
mulai sedikit demi sedikit
memberikan subsidi dan
sumbangsih terbaiknya
untuk masyarakat dan ne-
gara. Kontribusi yang telah
dilakukan oleh Pemerintah
memang sukar untuk di-
lihat, namun manfaatnya
sudah mulai menuai rasa
dikalangan masyarakat.

Saat ini, usaha yang
dilakukan oleh Pemerintah
juga adalah untuk per-
cepatan ekonomi di te-

Ramadhan Hidayat, S.E
Frontliner BPJS Kesehatan
KC Pangkalpinang, Babel

Kesehatan Tingkat Per-
tama (FKTP) maupun kon-
disi darurat di Rumah Sa-
kit. Kemudian peserta juga
bisa melihat jumlah premi-
nya, mendaftarkan diri
untuk program relaksasi,
skrining Covid-19 secara
mandiri. Dan masih banyak
lagi manfaat yang dirasa-
kan dengan adanya apli-
kasi mobile JKN.

Mari bersama kita men-
jadi pribadi yang berde-
dikasi dan jeli dalam me-
nyikapi kondisi sosial eko-
nomi, terutama pada saat
pandemi Covid-19 yang
terjadi sekarang.

Jika akses kita saat ini
sangat dibatasi, hal demi-
kian tentunya tidak pula
menjadi hambatan bagi kita
untuk bebas bergerak de-
ngan aktif dalam menda-
patkan akses seperti hal-
nya pelayanan kesehatan.
Dengan memanfaatkan
aplikasi mobile JKN, semua
masalah tentu bisa teratasi
dan solusi ada dalam satu
genggaman. (***)

ekonomi, pendidikan dan
tidak menutup kemung-
kinan terjadi pada sektor
kesehatan. Akhir-akhir ini,
maraknya wabah Covid-19
sudah tidak dapat dihin-
dari. Saat ini, masyarakat
di Indonesi  khususnya
hanya mampu bertahan di
era pandemi dengan tetap
mengutamakan protokol
kesehatan, mulai dari usa-
ha dalam menjaga jarak,
penggunaan masker, rajin
mencuci tangan dan se-
bagainya.

Hal demikian dilakukan
sebagai salah satu upaya
untuk memutus mata rantai
penyebaran virus corona
ini. Namun, demikian meski
tetap dianjurkan penting-
nya protokol kesehatan di
masyarakat, tetap saja
seringkali kita temukan
masyarakat yang masih

ANDEMI Covid-
19 memang su-
dah melumpuh-
kan berbagai
sektor yang ada
di Indonesia,

mulai dari sektor industri,

P
Humor
“Seperti Pendekar”
Menghadapi putranya yang selalu malas belajar dan sekolah,
seorang ibu lalu mengajaknya menonton sebuah film silat yang
memperlihatkan usaha perjuangan tokohnya agar dapat dijadikan
contoh dan teladan bagi putranya tersebut.
Film itu mengisahkan seorang pendekar yang pada akhir cerita
menjadi sakti dan terkenal karena giat berlatih, penuh semangat,
dan tidak kenal lelah sedikit pun.
"Begitulah jadi manusia," kata sang ibu.
"Berakit-rakit ke hulu, berenang-renang ke tepian. Rajin pangkal
pandai!"
"Tapi," kata putranya, "Pendekar itu tidak pernah mendapat
pekerjaan rumah, belajar matematika, sejarah, dan geografi kan,
Bu?"

“Alasan Menonton Sinetron”
Seorang suami, melihat istrinya terlalu banyak menonton sinetron,
bertanya kepada istrinya.
"Mengapa kamu menangis dan terisak pada program TV denngan
kesedihan pura-pura dari orang yang belum pernah ketemu
denganmu?"
Istrinya menjawab, "Untuk alasan yang sama, ketika kamu berteriak
keras ketika seorang pria yang tidak kamu kenal sedang mencetak
gol."

“Membawa Makanan Dari Luar”
Dua pengacara pergi ke sebuah restoran dan memesan dua gekas
minuman. Kemudian mereka mengambil bekal makan siang dari tas
mereka dan mulai makan.
Seorang pelayan datang mendekat dan mengatakan:
"Maaf pak, anda tidak boleh makan bekal makan siang anda sendiri
di sini!"
Jadi pengacara itu mengangguk, kemudian saling bertukar bekal
mereka dan melanjutkan makan siang.

“Berhadapan dengan Seekor Banteng”
Seorang pria masuk ke sebuah ke ladang untuk memetik beberapa
tangkai bunga liar yang biasa tumbuh di sawah untuk dibawa ke
tempat pacarnya.
Tanpa dia sadari, di dekatnya sudah berdiri seekor banteng yang
mendengus marah.
Sambil ketakutan, dia berteriak kepada petani yang punya ladang
itu. "Pak, tolong beritahu saya, apakah banteng ini aman?"
Petani menjawab, "Yah, posisi dia jauh lebih aman daripada posisi
Anda sekarang!"

“Ayam Kurus”
Pak Kurdi dengan geram memanggil pelayan restoran.
"Ayam apa ini! Cuma kulit dan tulang saja!"
"Ini bukan kemauan kami, Pak. Sekarang memang trennya, semua
ayam melakukan diet supaya kurus."

“Terdakwa”
Seorang pengacara membela seorang terdakwa yang terbukti
mencoba membobol masuk tanpa ijin:
"Klien saya hanya memasukkan tangannya ke dalam jendela dan
mengeluarkan beberapa benda dari dalam. Lengannya bukan
dirinya, dan saya tidak mengerti bagaimana Anda menghukum sese-
orang secara keseluruhan untuk kesalahan yang dilakukan oleh
lengannya?"
Hakim menjawab, "Oke, gunakan logika Anda, dengan ini saya
memutuskan menjatuhkan hukuman bagi lengan terdakwa selama
satu tahun penjara.
Dia bebas untuk memilih, mau ikut lengannya atau tidak, itu terserah
terdakwa." Terdakwa tersenyum. Dengan bantuan pengacaranya,
dia melepaskan tangan palsunya, menaruhnya di meja, dan berjalan
ke luar ruang sidang.

“Lokasi Hotel di Tepi Pantai”
Seorang turis menelepon sebuah hotel tepi pantai untuk bertanya
di mana alamat hotel itu itu. "Hotel ini tidak ada plakatnya, silakan
anda ke tepi pantai, jarak hotel ini hanya sepelemparan batu dari
pantai," kata resepsionis meenjelaskan.
"Bagaimana saya akan mengenalinya?" Tanya pria itu.
"Ini adalah satu-satunya penginapan pinggir pantai yang jendelanya
pecah semua." jawabannya resepsionis kalem.

“Dikejar Harimau di Hutan”
Pada suatu hari, seorang peneliti fauna yang sedang berada di
Sumatera datang berlari ke dalam rumah dan mengatakan,
"Waduh! Tadi ada harimau mengejarku saat naik motor sepanjang
perjalanan di dekat kebun sawit!"
Istrinya bertanya: "Mengapa?
Peneliti itu menjawab: "Waduh, ya aku tidak tahu. Aku tadi tidak
berhenti untuk bertanya padanya!"

“Kriteria Pria yang Ingin Dinikahi”
Di sebuah kafe lokal, seorang wanita muda menguraikan tentang
idenya mengenai pasangan yang sempurna kepada beberapa
temannya. "Orang saya nikahi harus menjadi harus paling bersinar
di antara teman-temannya. Dia harus bisa bermain musik.
Menceritakan lelucon. Bisa bernyanyi. Dan, dia harus ada di rumah
di malam hari!" Seorang nenek yang kebetulan ada di meja sebelah
mendengar dan berbicara, "Sayang, jika semua itu yang kamu
inginkan, carilah TV!"

“Pencopet”
Seorang pencopet diadili karena serangkaian kejahatan. Hakim
berkata: "Tuan Jack, Anda didenda sebesar 1 juta Rupiah."
Sang pengacara kemudian berdiri dan berkata, "Terima kasih Yang
Mulia, namun klien saya saat ini hanya punya uang 500 ribu, kalau
Yang Mulia mengijinkan klien saya sebentar saja berada di dalam
kerumunan orang di depan itu, mungkin dia bisa membayarnya..."

“Mencari Ayam yang Kabur”
Anak seorang petani pergi ke pasar dengan membawa kotak berisi
ayam atas perintah ayahnya.
Dalam perjalanan, tiba-tiba kotak itu jatuh, dan pintunya terbuka.
Akhirnya ayam dari dalam kotak itu kabur keluar dan lari menyebar
ke segala arah.
Akhirnya anak tersebut ke lingkungan sekitar dan mencoba
memasukkan ayam-ayam yang lari ke dalam kotak yang sudah
diperbaiki, menjualnya ke pasar, lalu berjalan pulang sambil
ketakutan jika nanti akan dimarahi ayahnya.
"Yah, ayam-ayamnya tadi sempat kabur semua," katanya, "Tapi
saya sudah berusaha mencari dan cuma ketemu 12 ekor dan ini
uang hasil penjualan ayamnya..."
"Hmm, kamu memang anak yang hebat..." kata si petani, "Tadi kamu
ayah titipi 7 ekor..."

“Sekarang Side B”
Seorang dokter merasa kaget ketika memasuki halaman belakang
rumah sakit jiwa tempat dia bekerja. Hal ini disebabkan karena
dia mendengar ada seseorang yang sedang bernyanyi dengan keras.
Setelah mencari sumber suara nyanyian tersebut ternyata berasal
dari salah seorang pasien rumah sakit jiwa.
Ketika dokter memperhatikan dengan seksama pasien yang menyanyi
merasa kaget dan penasaran dengan kelakuan pasien yang
bernyanyi dengan tidur telentang. Dengan perasaan terheran sang
dokter mengamati pasien tersebut. Si dokter mengamati pasien
kemungkinan sudah sembuh dari sakit jiwanya. Lebih kaget lagi,
pasien tersebut tengkurap dan kemudian menyanyikan lagu yang
lain. Karena merasa penasaran, kemudian si dokter menghampiri
sang pasien dan bertanya: “Hai, mengapa kamu tadi menyanyi
dengan tidur telentang dan sekarang tengkurap?”
Dengan kalem si pasien menjawab,
“Ya Dok, karena tadi side A, sekarang side B.”

“Penyebab Kebakaran Rumah Mewah”
Hasil penyelidikan dari puslabfor kepolisian telah berhasil
menentukan penyebab kobaran yang menghancurkan sebuah rumah
mewah bulan lalu, yaitu karena adanya arus pendek dalam sistem
pencegahan kebakaran yang baru dipasang oleh pemilik rumah.
"Ini bahkan lebih buruk dari tahun lalu," kata pemilik rumah
bingung, "ketika seseorang masuk dan mencuri sistem keamanan
rumah saya yang baru..."

“Dokter Mendiagnosa Penyakit”
Seorang pasien bertanya kepada dokter.
Jono: "Dokter, bisakah Anda mendiagnosa penyakit saya?"
Dokter: "Penglihatan Anda nampaknya buruk."
Jono: "Wow, benar. Namun bagaimana Anda sampai pada
kesimpulan itu?"
Dokter: "Sepertinya Anda tidak menyadari adanya papan tanda
yang tertulis di luar, perlu Anda ketahui, ini adalah rumah sakit
hewan."
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Bea Cukai Ungkap Penjualan
Rokok Ilegal Secara Daring

KUDUS - Kantor Pengawasan dan Pelayanan
Bea dan Cukai (KPPBC) Tipe Madya Cukai
Kudus, Jawa Tengah, berhasil mengungkap
peredaran rokok ilegal yang diperjualbelikan
secara daring dengan barang bukti berupa rokok
ilegal hingga puluhan ribu batang.

“Ini merupakan kasus peredaran rokok secara
daring yang pertama kami ungkap. Untuk
mengungkap peredaran rokok ilegal yang dijual
melalui e-commerce, Tim Unit Penindakan Cukai
(UPC) Bea Cukai Kudus sebelumnya menganalisa
perdagangan elektronik (e-commerce) dan
memantau salah satu pemilik akun yang meng-
edarkan rokok ilegal tersebut,” kata Kepala
KPPBC Tipe Madya Kudus Gatot Sugeng
Wibowo di Kudus, Selasa (11/8).

Ia mengungkapkan berdasarkan informasi yang
diperoleh, penjual yang bertempat tinggal di
wilayah Jepara tersebut akan melakukan pengi-
riman rokok ilegal menggunakan mobil pribadi.

Selanjutnya, Tim UPC melakukan penyisiran
di sekitar Jepara pada Senin (10/8) pukul 12.00
WIB.

Akhirnya, kata dia, tim UPC berhasil menemu-
kan titik lokasi mobil dengan ciri-ciri sebagaimana
informasi sedang melaju di Jalan Raya Jepara-
Kudus.

Tim segera melakukan pengejaran dan pence-
gahan terhadap sarana pengangkut tersebut.

“Pemeriksaan awal menunjukkan mobil ter-
sebut memuat rokok ilegal tanpa dilekati pita
cukai,” ujarnya.

Sopir dan penumpang mobil berinisial MM (26)
dan AF (29) akhirnya dibawa ke kantor Bea dan
Cukai untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

Mobil dan seluruh barang bukti berupa 28.000
batang rokok ilegal jenis sigaret kretek mesin
(SKM) merek SMD turut diamankan.

Atas penegahan tersebut, maka Bea Cukai Kudus
berhasil menyelamatkan Negara dari potensi
kerugian sebesar Rp16,61 juta dari nilai rokok
ilegal yang hendak diedarkan tersebut sebesar
Rp28,56 juta.

Tiga hari sebelumnya, KPPBC Kudus juga
mengungkap peredaran rokok ilegal di Jepara
dengan barang bukti 120.000 batang rokok ilegal
dengan nilai barang mencapai Rp122,4 juta,
sedangkan potensi kerugian negara sekitar
Rp71,19 juta.

“Rokok ilegal merugikan negara maupun
pengusaha yang taat dengan ketentuan. Penin-
dakan yang kami lakukan ini dalam rangka
melindungi masyarakat dari peredaran barang
ilegal,” ujarnya.

Penindakan tersebut, kata dia, menjadi bukti
ketegasan Bea Cukai Kudus dan upaya nyata jaga
Indonesia dalam menggempur peredaran rokok
ilegal. (ant)

Diduga Lakukan Pelecehan, Kasat
Reskrim Polres Selayar Dicopot
JAKARTA - Kasat Reskrim Pol-

res Selayar Iptu AM diberhentikan
sementara lantaran diduga melaku-
kan pelecehan seksual secara verbal
terhadap sejumlah polwan.

“Menyikapi dan menindaklanjuti
dari laporan tersebut, saat ini yang
bersangkutan sudah dinonaktifkan
oleh Kapolres. Kronologis kejadian
tersebut merupakan pelecehan
melalui kata-kata,” ujar Kabid Hu-
mas Polda Sulawesi Selatan Kombes
Ibrahim Tompo dikonfirmasi, Selasa
(11/8).

Ia menuturkan untuk memperje-
las perkara, tengah dilakukan pen-
dalaman oleh penyidik reskrim mau
pun divisi propam terhadap laporan
yang disampaikan tiga orang polwan
yang juga bekerja di Polres Selayar

itu.
Secara terpisah, Kapolres Selayar

AKBP Temmangnganro Machmud
membenarkan pemberhentian se-
mentara Iptu AM dari jabatannya
setelah dilaporkan atas dugaan
pelecehan seksual secara verbal.

“Bapak Kapolda yang akan me-
mutuskan terkait penggantinya,
namun kami saat ini masih melaku-
kan upaya-upaya mediasi dengan
pihak-pihak yang tidak berkenan
atau korban,” tutur Temmang-
nganro yang menilai tindakan Iptu
AM awalnya hanya bercanda.

Menurut dia, diduga Iptu AM
menyinggung perasaan para polwan
yang melapor karena berbicara
mengandung kata-kata yang
melanggar norma kesusilaan.

Namun, ia mengaku masih meng-
upayakan jalur mediasi antara pela-
por yang merasa dilecehkan dan
Kasat Reskrim Polres Selayar.

“Sementara masih kami dalami dan
akan kami mediasi karena ini adalah
keluarga kami juga yang harus kami
ayomi dan berikan nasihat,” kata dia.
(ant)

Perampas Motor
Ojol Babak Belur
JAKARTA - Seorang

penumpang ojek babak belur
dihajar massa akibat merampas
motor milik pengojek daring
(online) di Pasar Ganepo, Su-
mur Bor, Cengkareng, Jakarta
Barat, Senin (10/8) malam.

“Ketika korban tiba di pen-
jemputan, pelaku malah me-
rebut motor korban,” kata
Kapolsek Cengkareng Kom-
pol Khoiri di Jakarta, Selasa
(11/8).

Khoiri menyebutkan MA
berpura-pura menjadi pe-
numpang ojek online di Pasar
Ganepo. Korban bernama
Wahyu, mengambil pesanan
tumpangan tersebut.

MA kemudian merampas

motor korban lalu diteriaki
“maling” agar warga sekitar
pasar mengejarnya.

Warga secara spontan me-
ngejar MA dan melempari-
nya dengan batu agar tak
dapat bergerak dengan motor
tersebut.

MA dikepung warga yang
mengamuk. Pelaku dihujani
hantaman bertubi-tubi.

Mendapat laporan terseb-
ut, polisi bergerak mengurai
massa untuk mengamankan
MA. Aksi main hakim warga
kemudian berhenti.

“Pelaku akhirnya kami bawa
ke RSUD Cengkareng karena
luka di bagian wajah cukup
parah,” kata Khoiri. (ant)

Staf KPU Yahukimo
Dibunuh OTK

JAYAPURA - Kapolda
Papua Irjen Pol Paulus Water-
pauw membenarkan telah ter-
jadi pembunuhan terhadap staf
Komisi Pemilihan Umum
(KPU) Yahukimo diduga dila-
kukan oleh orang tak dikenal.

“Memang benar telah terjadi
pembunuhan terhadap Hen-
drik Johpinski (25) oleh orang
tak dikenal (OTK) saat dalam
perjalanan kembali ke Dekai
bersama Kenan Mohi (38)
menggunakan sepeda motor,”
kata Irjen Paulus Waterpauw.

Hendrik Johpinski dan Kenan
Mohi adalah staf KPU Yahuki-
mo, kata Kapolda Papua, di
Jayapura, Selasa (11/8) malam.

Dia menjelaskan, insiden
yang terjadi sekitar pukul 14.30
WIT itu berawal sekembalinya
keduanya dari mengantar obat

untuk Karolina Pahabol (30),
istri Kenan Mohi.

Saat berada di tengah jalan,
keduanya dihadang warga
yang menanyakan asal korban
dan minta keluarkan KTP.
Namun saat korban mengeluar-
kan KTP, dia ditikam dari
belakang, dan tak lama ke-
mudian datang seorang warga
yang ikut menyerang korban.

“Belum diketahui pasti mo-
tifnya, namun dari keterangan
Mohi terungkap para pelaku
langsung berjalan ke arah hu-
tan,” kata Waterpauw, seraya
menambahkan, dari laporan
yang diterima terungkap Mohi
sempat berupaya membantu
korban, namun tiba-tiba mun-
cul seorang dari hutan dan
kembali menyerang korban.

Korban meninggal di tempat
kejadian perkara (TKP) akibat
luka-luka yang dideritanya dan
saat ini jenazahnya sudah dise-
mayamkan di masjid Dekai.
Dijadwalkan Rabu (12/8) jena-
zah Hendrik Johpinski dieva-
kusi ke Banyumas, Jawa Tengah
untuk dimakamkan.

“Korban saat itu bukan se-
dang membawa dokumen cok-
lit terkait tahapan pilkada bupati
dan wakil bupati di Yahukimo,”
ujar Kapolda Papua Irjen Pol
Waterpauw pula. (ant)

Pengedar Narkoba
Lintas Provinsi

Diciduk

PADANG - Kepolisian Daerah (Polda)
Sumatera Barat (Sumbar) menangkap seorang
pria berinisial YS yang diduga sebagai pengedar
narkoba jenis sabu-sabu di Kabupaten Sijunjung.

Kabid Humas Polda Sumbar Kombes Pol
Stefanus Satake Bayu Setianto saat jumpa pers, di
Padang, Selasa (11/8), mengatakan dari tangan
pelaku petugas mengamankan sabu-sabu seberat
998,69 gram.

Ia menjelaskan narkoba tersebut akan dibawa
dari Provinsi Aceh menuju Jambi melalui Kota
Pekanbaru menggunakan mobil travel.

Penangkapan terhadap pelaku YS dilakukan
pada Jumat (24/7) di sebuah SPBU Jorong Parit
Rantang, Kecamatan Kamang Baru, Kabupaten
Sijunjung.

Pelaku merupakan penduduk Desa Manasah
Timur, Kecamatan Pesangan, Kabupaten Bie-
ruen, Provinsi Aceh.

Menurut dia, penangkapan dilakukan setelah
petugas mendapatkan informasi dari masyarakat
terkait pengiriman sabu-sabu dari Aceh.

Petugas melakukan patroli ke arah Teluk
Kuantan yang merupakan daerah perbatasan
Sumbar dengan Riau, untuk melacak keberadaan
pelaku. Lalu, pada Jumat (24/7) sore sekitar 16.50
WIB, petugas melakukan penangkapan terhadap
pelaku di sebuah SPBU dan dilakukan pengge-
ledahan badan dan barang bawaan pelaku.

“Kami menemukan sebuah paket besar sabu-
sabu terbungkus plastik yang terletak di bawah
tempat duduk penumpang,” katanya

Ia mengatakan barang bukti dan tersangka
dibawa ke polda untuk dilakukan pengembangan
kasus. “Pelaku ini disangkakan Pasal 114 ayat 2
subsider Pasal 112 ayat 2 UU 35 2009 tentang Nar-
koba,” kata dia pula. (ant)

Sejumlah Pemilik Showroom
Mobil Tertipu Modus Investasi
KARAWANG - Sejumlah

pemilik “showroom” mobil bekas di
Kabupaten Karawang, Jawa Barat
menjadi korban penipuan dengan
modus investasi senilai puluhan juta
hingga miliaran rupiah.

“Saya sudah mengoordinir jumlah
korbannya, ada 19 orang pemilik
showroom yang menjadi korban
penipuan dengan modus investasi,”
kata Ketua Gabungan Pedagang Mobil
Karawang Maman Suherman, di
Karawang, Selasa (11/8).

Masing-masing pemilik showroom
mobil itu tertipu modus investasi
paling kecil Rp10 dan paling besar
Rp4 miliar.

“Sesuai dengan pendataan jumlah
korban penipuan, untuk sementara ini,
ada 19 orang yang menjadi korban. Jika
ditotalkan dari 19 orang itu nilainya
sekitar Rp11,6 miliar,” katanya pula.

Dia menyatakan, dari 19 korban
penipuan modus investasi itu, tidak
semuanya anggota Gabungan Peda-

gang Mobil Karawang. Korbannya
ada juga dari pemilik biro jasa.

Berdasarkan informasi yang di-
himpun, pelaku penipuan dengan
modus investasi itu berinisial AHR
yang juga sebagai pemilik salah satu
showroom mobil di Jalan Parahi-
yangan, Adiarsa Barat, Kecamatan
Karawang Timur, Karawang.

Para pelaku tergiur keuntungan,
sehingga menjadi korban penipuan
investasi yang ditawarkan AHR.

Dalam melakukan aksinya, pelaku
mengajukan pemakaian modal
untuk bisnis jual-beli mobil dengan
menjanjikan pembagian keuntungan
kepada 19 orang tersebut.

Awalnya, semuanya berjalan lancar.
Tapi sejak Kamis (6/8), diketahui jika
AHR tidak lagi menunaikan kewajib-
annya, hingga modal pinjaman inves-
tasinya raib.

“Kasus penipuan itu terungkap
setelah beberapa orang yang ber-
investasi mengeluh kalau AHR tidak

menepati janji. Akhirnya, kelakuan
AHR yang sudah berjalan tahunan
itu terbongkar,” kata dia.

Saat ini pelaku berinisial AHR ditahan
di rumah tahanan Mapolsek Karawang
Kota setelah salah seorang korbannya,
Fajar Hari Susanto, melaporkan kasus
penipuan yang dilakukan AHR.

Fajar Hari Susanto yang merupakan
pemilik showroom mobil bekas Rapi
Motor di Jalan Ranggagede, Tan-
jungpura mengatakan sepak terjang
AHR terungkap setelah banyak dicari
orang yang merupakan korbannya.

Kapolsek Karawang Kota Kompol
Iwan Ridwan mengaku pihaknya
telah menangani kasus penipuan yang
korbannya merupakan pemilik
showroom mobil bekas di Karawang.

Terkait kerugian mencapai Rp11
miliar dalam kasus itu, pihaknya
belum mengetahui. Untuk semen-
tara ini, pihak kepolisian hanya
menangani kasus penipuan yang
dilaporkan Fajar Hari Susanto. (ant)

“Kami menemukan sebuah paket
besar sabu-sabu terbungkus

plastik yang terletak di bawah
tempat duduk penumpang,”

“Belum diketahui
pasti motifnya, namun
dari keterangan Mohi

terungkap para pelaku
langsung berjalan ke

arah hutan,”

Paulus Waterpauw
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Warga dan TNI AD Tempuh Jalur Pengadilan, ................

Kasus Cabul dan Kekerasan Perempuan & Anak, ............
traumatis terhadap korbannya.
Kita tetap lakukan pendam-
pingan korban serta edukasi ke
orang tua korban, Alhamdu-
lillah kedua korban sudah bisa
kembali normal secara mental
dan psikologisnya,” jelas Yita.

Kendati tingginya kasus di
wilayah itu, pihaknya juga
intens melakukan kegiatan
sosialisasi serta edukasi ke dae-

Ia mengatakan dasar kepe-
milikan lahan yang diklaim oleh
TNI AD tidak mendasar karena
hanya berupa GS yang dike-
luarkan oleh instansinya sendiri.

“GS itu bukan dasar kepemi-
likan, sedangkan kami dari
warga berupa surat hak kepe-
milikan, hak pelepasan tanah
dari lurah dan kecamatan.
Dalam hal ini warga juga sedang
melakukan proses sertifikat ke
BPN,” tegasnya.

Pihaknya juga meminta pi-
hak TNI AD untuk menghen-
tikan pembangunan pagar di
lahan tersebut sebelum adanya
keputusan dari pengadilan atau
instansi terkait.

Abdullah juga akan menun-
tut kontraktor yang memba-
ngun pagar tersebut jika masih
ngotot untuk meneruskan pe-
kerjaannya.

“Kita ini negara hukum, hu-
kum adalah panglima tertinggi
disini. Untuk itu, selama kasus
ini belum ada keputusan pe-
ngadilan, pihak manapun tidak
boleh melakukan pembangun-
an di tanah itu,” pungkasnya.

Sementara itu, Komandan
Kompi 141 AYJP Senapan B

Sungailiat, Kapten Inf. Danu
Winargo mengatakan pihak
hanya melaksanakan tugas yang
diberikan oleh pusat.

“Kita (kompi Senapan B-red)
disini hanya sebagai pengguna
lahan atau aset saja. Karena
lahan ini kita yang pakai ma-
kanya seakan-akan Kompi
yang konflik,” ungkapnya.

Sedangkan, Kuasa Hukum
warga Sudimampir, Abdullah
Hamsa merasa pihak kecamat-
an sungailiat sebagai penengah
pertemuan antara warga de-
ngan pihak TNI AD terkesan
tidak membela warga.

Hal tersebut terlihat dari
posisi tempat duduk dimana
perwakilan TNI AD, BPN serta
pihak kecamatan duduk di
depan sementara warga atau-
pun perwakilan warga hanya
duduk dibelakang

“Dalam mediasi ini tidak
netral, pihak mediasi (camat
sungailiat-red) kurang menem-
patkan diri sebagai penengah.
Warga (duduk-red) dibelakang
semua, sementara TNI, BON di
depan, seharusnya setiap per-
wakilan selalu di depan,” ung-
kapnya.

Selain itu, pihak kecamatan
juga tidak tegas untuk menun-
jukan alas haknya atas kepe-
milikan tanah tersebut sehingga
bisa saling menjelaskan dasar
kepemilikannya.

“Seharusnya mereka (keca-
matan-red) mempersilahkan
kedua belah pihak menjelaskan
dasar kepemilikannya. Kami
harus dengan nada sedikit tinggi
baru akhirnya bisa saling buka
data,” terang Abdullah.

Sementara itu, Camat Su-
ngailiat, Suhardi menolak untuk
diwawancarai dan hanya me-
nyerahkan ke Lurah Parit Padang,
Ramdhan untuk menjawab per-
tanyaan dari awak media.

“Kami juga selaku undangan
jadi tidak tahu kalau soal posisi
duduknya. Tapi mungki kalau
diatas semua maka tidak akan
cukup,” ungkap Ramdhan.

Namun pihaknya akan mela-
porkan semua poin dalam per-
temuan tersebut ke Bupati Bangka
dalam bentuk berita acara.

“Nanti dilampirkan semua
dalam bentuk berita acara jadi
bupati yang akan mencari solusi
terbaiknya seperti apa,” terang-
nya. (mla/R1)

rah rawan terkait anak dan
perempuan.

“Kita turun langsung ke la-
pangan, terutama daerah pelo-
sok yang menjadi peta rawan
kekerasan terhadap anak dan
perempuan, kita beri edukasi dan
sosialiasi langsung untuk menekan
angka kasus,” tukasnya.

Yita juga mengatakan mem-
butuhkan peran psikolog di

Kabupaten Bangka Selatan
untuk melakukan penanganan
langsung terhadap korban ke-
kerasan terhadap anak dan
perempuan di Bangka Selatan.

“Selain adanya satgas PPA,
kita juga membutuhkan peran
psikolog untuk stay di sini dalam
upaya penanganan psikologis
terhadap korban,” tutupnya.
(raw/R1)

KPU: Paslon Positif Covid-19 Tidak Gugur, .....................................................
“Peserta Pemilukada digu-

gurkan karena berhalangan
tetap atau meninggal dunia,
karena tidak lulus tes kesehatan
dan putusan pengadilan karena
tindak pidana,” tuturnya.

Pejabat Wajib Mundur
Perhelatan pemilu digelar

pada tanggal 09 Desember
2020. Salah satu syaratnya
adalah harus mundur atau
berhenti dari jabatannya jika
yang bersangkutan mencalon-
kan sebagai Gubernur dan Wa-
kil Gubernur, Walikota dan
Wakil Walikota serta Bupati
dan Wakil Bupati.

“Syarat itu berlaku bagi ang-
gota DPR, DPD, DPRD,
BUMN, BUMD, penjabat gu-
bernur, penjabat bupati wajib
mundur,” ujar Divisi Teknis
KPU Provinsi Kepulauan Bang-
ka Belitung Pujiarti didampingi

Divisi Teknis KPU Bangka
Tengah Marhendra Yuliansyah
disela-sela kegiatan Rapat Ko-
ordinasi dan Sosialisasi Pemi-
lihan Umum Bupati dan Wakil
Bupati Bangka Tengah di Hotel
Santika Pangkalan Baru, Selasa
(11/08/2020).

Dikatakannya, wajib mundur
itu berlaku bagi Bupati dan
Wakil Bupati yang mencalon-
kan di kabupaten lain. Jika
seorang petahana Gubernur
dan Wakil Gubernur atau peta-
hana Bupati dan Wakil Bupati
mencalonkan kembali di kabu-
paten yang sama, maka tidak
wajib mundur tetapi melaku-
kan cuti selama kampanye .

“Petahana wajib mundur
jika ingin mencalonkan diri di
provinsi atau kabupaten lain.
Misalnya mau nyalon di luar
Bangka Tengah,  maka
petahana wajib mundur. Kalok

muka.
“Sebelum KBM tatap muka

dimulai, kami terlebih dulu
mengadakan rapat minta pen-
dapat atau survey dari para wali
murid setuju atau tidak setuju
terkait hal ini. Ada wali murid
yang keberatan anaknya untuk
ikut KBM. Dari total 693 siswa,
ada sekitar 10 persen orang tua
yang tidak setuju kegiatan
belajar mengajar tatap muka,”
ujar Makmun.

Ia mengatakan, bagi murid
yang tidak mengikuti belajar
tatap muka karena tidak dapat
izin dari orang tua, tetap belajar
dari rumah melalui daring atau
online.

“Pembelajaran kita tetap
menggunakan dua pola yaitu
tatap muka dan daring. Jadi
guru walaupun sudah mengajar
tatap muka di sekolah mereka
tetap memberikan daring bagi
anak-anak yang tidak meng-
ikuti tatap muka,” jelasnya.

Dikatakannya, dalam kegi-
atan belajar tatap muka di masa
new normal, pihaknya mene-
rapkan pola persesi perhari
yaitu dua hari untuk kelas VII,
dua hari untuk kelas VIII, dan
dua hari untuk kelas IX.

“Dalam satu sesi paling ba-
nyak 18 siswa yang dimulai dari
jam 07.30 sampai 08.50 WIB

untuk dua mata pelajaran.
Kemudian jeda sekitar satu jam,
dilanjutkan dengan sesi kedua
dari jam 10.00 sampai 11.20
WIB. Dan untuk kelas yang kita
gunakan hanya tujuh kelas, hal
ini untuk mencegah kerumun-
an di lingkungan sekolah,”
jelasnya.

Ia mengatakan, untuk men-
cegah penyebaran Covid-19 di
lingkungan sekolah, pihaknya
menerapkan protokol kese-
hatan sesuai dengan apa yang
telah dianjurkan oleh peme-
rintah seperti menggunakan
masker.

“Kita mengarahkan kepada
seluruh siswa dan juga para guru
untuk menggunakan masker,
cuci tangan, dan jaga jarak, serta
penerapan protokol kesehatan
lainnya. Dan untuk dua hari ini
belum ada kendala dalam ke-
giatan belajar mengajar tatap
muka,” tutupnya.

Protokol Kesehatan
Covid-19

Sementara di Kabupaten
Beltim, Kegiatan belajar meng-
ajar tatap muka secara langsung
di Sekolah Menengah Pertama
(SMP) Negeri 1 Manggar di-
mulai dengan menerapkan
protokol kesehatan Covid-19.

Dalam proses belajar meng-

ajar tersebut Ketua DPRD Bel-
tim Fezzi Uktolseja memantau
langsung didampingi Kepala
Dinas Pendidikan Amrizal,
Danramil Manggar Mayor Inf
Djoko, Plt.Camat Manggar Fitri
Zakiah dan Kepala Bidang pada
Dinas Kesehatan PPKB Supeni.

Selain SMP Negeri 1 Mang-
gar, rombongan juga meninjau
beberapa lokasi sekolah yang
melakukan proses belajar me-
ngajar yakni di SMP Negeri 3
Manggar dan MTs Manggar.

Kepala Dinas Pendidikan
Beltim Amrizal mengatakan
proses belajar mengajar tatap
muka sudah dimulai Senin (10/
8) untuk sembilan SMP di Beltim.

“Kita sudah melaksanakan
berbagai persiapan sebelum
pelaksanaan belajar tatap muka
dimulai. Untuk sekarang seko-
lah yang sudah dimulai itu ada
sembilan SMP dan tidak sem-
barang dijadikan model karena
sudah melalui verifikasi terkait
protokol kesehatan,” kata Am-
rizal.

Menurutnya ada berbagai
aturan baru dalam mekanisme
pelaksanaannya, antara lain
kapasitas siswa maksimal 50
persen dari jumlah siswa, meng-
atur jaga jarak dan jadwal
pembelajaran dari jam 07.00
sampai jam 11.00 WIB.

Sebagian Walimurid Keberatan KBM Tatap Muka, ..........................................
Amrizal menambahkan da-

lam proses tersebut pihaknya
akan melakukan evaluasi sejauh
mana pelaksanaan kegiatan
belajar mengajar tatap muka
secara langsung sudah berjalan.

“Kita akan lakukan evaluasi
minggu-minggu ini. Kalau ada
sekolah yang tidak siap, terpaksa
kita tidak ijinkan. Namun apa-
bila pandemi Beltim bagus,
maka intensitas belajar meng-
ajar akan ditambah dan pihak
sekolah yang mengaturnya,”
jelas Amrizal.

Sementara itu, Ketua DPRD
Beltim Fezzi Uktolseja mendu-
kung pemberlakuan belajar
mengajar tatap muka secara
langsung di sekolah.

“Kalau kita lihat sekolah sudah
mematuhi protokol kesehatan
seperti mencuci tangan, jaga
jarak tempat duduk antara
siswa dan memakai masker.
Kita kan nggak tau pandemi ini
sampai kapan, inilah solusinya,
kasihan juga karena dari setiap
kelas yang kita tanyakan, anak-
anak lebih memilih sekolah,”
ungkap Fezzy.

Ia berharap apa yang sudah
dilakukan pihak sekolah dapat
terus dijaga dalam rangka me-
lindungi peserta didik dari
penyebaran virus Covid-19.
(raw/yan/kmf/R1)

masih mencalonkan di dalam
daerah yang sama hanya
sebatas cuti bukan mundur,”
ungkapnya.

Penjabat bupati yang mela-
kukan cuti harus menyatakan
secara tertulis bersedia cuti
diluar tanggungan negara sela-
ma masa kampanye bagi Bu-
pati, Wakil Bupati, Wali Kota
dan Wakil Wali Kota yang
mencalonkan diri di daerah
yang sama.

“Bukti pemenuhan dileng-
kapi dengan formulir model
BB.1 KWK, surat pernyataan
tertulis bersedia cuti diluar
tanggungan negara dan menye-
rahkan surat izin cuti kampanye
dari pihak berwenang sebelum
masa kampanye. Keputusan
pemberhentian sebagai pen-
jabat Bupati, Wakil Bupati atau
Walikota dan Wakil Walikota,”
tuturnya.

Ia menambahkan bagi ang-
gota legislatif syaratnya menya-
takan secara tertulis pengun-
duran diri sebagai anggota DPR,
DPD atau DPRD sejak ditetap-
kan sebagai calon, minimal H-
30 sebelum pelaksanaan pen-
coblosan, surat pemberhentian
sudah ada.

“Peserta melengkapi formulir
model BB.1 KWK, surat peng-
ajuan pengunduran diri sebagai
anggota DPR, DPD dan DPRD.
Kemudian tanda terima dari
pejabat berwenang atas pe-
nyerahan surat pengunduran
diri atau pernyataan berhenti.
Selanjutnya surat keterangan
bahwa pengunduran diri sedang
diproses oleh pejabat yang
berwenang paling lama 5 hari
sejak ditetapkan sebagai calon
tercatat dalam PKPU Nomor
1 Pasal 42 ayat 4 huruf F,”
tukasnya. (ran/R1)

kita harus tunggu hasil koor-
dinasi dengan KPU Provinsi dan
KPU RI,” ujar Rizky.

Warga Tolak Dicoklit
Dua hari jelang masa akhir

tahapan Pencocokan dan Pe-
nelitian (Coklit) data pemilih di
13 Agustus 2020, capaian ke-
seluruhan proses se-Kabupaten
Belitung Timur sudah mencapai
89 persen lebih. Enam Desa di
Kabupaten Beltim bahkan ada
yang sudah mencapai 100 persen.

Komisioner KPU Beltim
Rizky Rinaldi menyatakan ber-
dasarkan Sistem Informasi Data
Pemilih (Sidalih) minggu ke 3
tahapan coklit per 6 Agustus

2020 dari total 93.048 pemilih
yang masuk dalam data, 74.887
dinyatakan cocok atau sesuai,
2.930 ubah data, 1.904 pemilih
baru dan 5.084 pemilih tidak
memenuhi syarat.

“Alhamdulillah per 6 Agustus
2020 kemarin, untuk rekap
data keseluruhan di Sidalih
progresnya sudah mencapai 89
persen,” ujar Rizky saat ditemui
Diskomifo Beltim, di ruang
kerjanya (11/8/20).

Komisioner yang sudah dua
periode menjabat itu menye-
butkan 6 Desa sudah ada yang
mencapai 100 persen, seperti
Desa Dukong dan Air Madu di
Kecamatan Simpang Renggi-

ang, Desa Pembaharuan Keca-
matan Kelapa Kampit, Desa
Lenggang dan Desa Jangkar
Asam di Kecamatan Gantung
serta Desa Bentaian Jaya Ke-
camatan Manggar.

“Kalau kita memang tidak
mematok berapa target di
minggu ketiga ini. Cuman diha-
rapkan capaian bisa sekitar 60
sampai 80 persen,” kata Rizky.

Terkait kendala di lapangan
saat Coklit, Rizky menyatakan
tidak ada kendala berarti. Na-
mun paling banyak karena
permasalahan data administrasi
kependudukan.

“Kendalanya beragam, dari
ketidaksesuaian data kepemi-

likan KTP elektronik dengan
KK, atau ada Nomor Induk
Kependudukan yang aneh,
karena di ujungnya bisanya
angka 1 – 9, ini malah 0,”
ungkap Rizky.

Selain itu pula, Rizky meng-
ungkapkan ada oknum warga
yang menolak dicoklit. Pe-
nolakan itu terjadi karena yang
bersangkutan tidak menerima
Bantuan Langsung Tunai (BLT).

“Hanya satu itu saja peno-
lakannya di Desa Gantung. Dia
menolak dicoklit karena tidak
memperoleh BLT. Namun kita
tidak bisa berbuat banyak
karena itu di luar domain kita,”
ujar Rizky. (yan/kmf/R1)

TPS Pulau Sekunyit Dihilangkan, ..................................................................

PANGKALPINANG -
Pemerintah Kota (Pemkot)
Pangkalpinang mendukung
penuh rencana Festival Pasar
Mampo yang bakal digelar
Bulan September mendatang.

Dukungan itu dilontarkan
Walikota Pangkalpinang, Mau-
lan Aklil sembari memberikan
apresiasi terkait rencana tersebut.

Pria yang biasa disapa Molen
ini juga memberi saran agar
kegiatan itu dapat lebih menarik.

“Intinya saya sangat setuju
dan mendukung penuh. Coba
difokuskan dan dicari position-
ingnya. Inikan namanya Festi-
val Pasar Mambo maka cari ciri
khasnya. Ubah image pasar
mambo seperti yang kita ingin-
kan lagi,” ujar Molen usai mene-
rima kunjungan silaturahmi dan

NAMANG - Komandan Korem
(Danrem) 045/Gaya, Brigjen TNI M.
Jangkung Widyanto S.I.P., M.  Tr
(Han) ikut serta memperpanjang
Surat Izin Mengemudi (SIM)
kendaraan di Mobil SIM Keliling
Ditlantas Polda Babel yang sedang
beroperasi di Asrama Korem 045/
Gaya, Selasa (11/8/2020).

Orang nomor satu di Korem 045/
Gaya tersebut mengikuti prosedur
untuk memperpanjang SIM.

Di sela-sela pembuatan SIM,
Danrem mengucapkan terimakasih
atas sosialisasi tertib berlalu lintas
dan pembuatan SIM keliling dari
Ditlantas Polda Babel yang

audensi panitia Festival Pasar
Mambo Tahun 2020, di Rumah
Dinas tempo hari.

Dengan digelarnya Festival
Pasar Mambo, Molen berharap
dapat kembali membangun ikon
pasar yang dulu menjadi salah satu
sentra kuliner dan perdagangan di
Pangkalpinang dan menambah
nilai jual Kota Seribu Senyuman.
“Ayo sama-sama kita bangun
Pangkalpinang ini,”katanya.

Jubir panitia kegiatan, pelak-
sanaan Festival Pasar Mambo,
Nanang Suratmoko, mengata-
kan kegiatan ini bertujuan untuk
mengenang kembali memori
Pasar Mambo tempo dulu
dengan balutan budaya dan
berkesenian yang dapat me-
ngembalikan ingatan masya-
rakat Pangkalpinang dan wisa-

tawan akan fungsi pasar tersebut.
“Nantinya, acara yang akan

dilaksanakan mulai tanggal 18-20
September 2020 tersebut nanti-
nya akan diisi dengan berbagai
kegiatan yang berciri khaskan
Pasar Mambo, seperti, Dul Mu-
luk, Teater, Lomba Kebudayaan
Asli Bangka (Begagit), Festival
Grafiti Pasar Mambo, Lomba
Permainan Tradisional, Bedam-
bus dan sebagainya,”jelasnya.

Katanya, Festival Pasar
Mambo ini rencananya akan
digabung ke dalam rangkaian
kegiatan Festival Kota Seribu
Senyuman, yang digelar dalam
rangka memperingati Hari Jadi
ke-263 Pangkalpinang dan
dijadwalkan akan berlangsung
satu bulan, selama bulan Sep-
tember. (Bum)

Walikota Supprot Rencana
Festival Pasar Mambo

dilaksanakan di Makorem 045/
Gaya.

“Kami sangat mengapreasi
kegiatan ini,  semoga TNI Polri
semakin solid,” ucap Brigjen TNI M.
Jangkung Widyanto.

Lebih lanjut Danrem mengatakan
seluruh Prajurit TNI, khususnya
anggota Korem wajib memiliki SIM.

“Saya sengaja membuat SIM
langsung turun tangan sendiri
sesuai prosedur agar mengikuti
aturan yang berlaku, sehingga
Prajurit pun akan tahu bahwa SIM
adalah kewaj iban yang harus
dimilik i oleh pengemudi tanpa
memandang pangkat,” ungkapnya.

Dikatakannya, tak hanya me-
wajibkan kepemilikan SIM, yang
tidak kalah penting setiap peng-
guna jalan pun dituntut dengan
kelengkapan kendaraan, seperti
helm standart, kaca spion, dan
perlengkapan lainnya wajib digu-
nakan anggota yang mengendarai
kendaraan bermotor baik roda 4
maupun roda 2.

“Sebagai prajurit dan keluarga
besar Korem 045/Gaya harus
menjadi pelopor, terutama dalam
bidang kedisplinan dan tata tertib.
Saya mengajak mari sama-sama
kita taati aturan yang ada,” pungkas
Danrem. (bis)

Danrem 045/Gaya Turun Langsung
Ikuti Aturan Pembuatan SIM

Polsek Simpang Teritip Polres Bangka
Barat Ungkap Kasus Penganiayaan

MENTOK - Hanya dalam
kurun waktu empat hari, Polsek
Simpang Tritip Polres Bangka
Barat berhasil menggungkap
kasus kejahatan perkara peng-
aniayaan luka berat (anirat) di
wilayah hukum Polsek Sim-
pang Tritip Polres Bangka Barat.
Selasa (11/08/2020)

Yang terjadi kepada Korban
AL MUSTOPA ,24 Tahun ,
Buruh Harian ,Ds. Rambat Kec.
SimpangTeritip Kab. Bangka
Barat

Kapolsek Simpang Teritip
IPDA Martuani Manik, S. H
seizin Kapolres Bangka Barat
AKBP Fedriansah SIK menu-

turkan, Pesonil Polsek Simpang
Teritip ungkap kasus itu yakni
perkara penganiayaan luka
berat (anirat) dan menjelaskan
kornologi kejadian tersebut.

“Kejadian berawal dari pada
saat korban sedang duduk di
depan rumah sambil main HP
dan didatangi oleh pelaku yang
langsung mencekik leher kor-
ban dari belakang dan menusuk
korban dengan menggunakan
sebilah pisau sebanyak 2 (dua)
kali pada bagian dada dan rusuk
sebelah kiri dan kemudian
pelaku pergi meninggalkan
korban, akibat dari kejadian
tersebut korban mengalami
luka tusuk pada bagian dada dan
rusuk sebelah kiri ,” kata ka-
polsek Simpang Teritip , Selasa
(11/08/2020).

Personil Polsek Simpang teri-
tip Polres Bangka Barat berhasil
mengamankan pelaku perkara
penganiayaan luka berat (ani-
rat) yaitu  SU Als AR (24) warga
Ds. Rambat Kec.Simpang Teri-

tip Kab. Bangka Barat.
“berdasarkan laporan tersebut

personil Polsek Simpang Teritip
telah melakukan penangkapan
pelaku di Pondok milik Sdr.
SARIFUDIN di Ds. Simpang
Gong Kec.Simpang Teritip, pada
saat dilakukan penangkapan
pelaku sedang  berada di dalam
pondok dalam keadaan tidur dan
bersembunyi. Kemudian personil
Polsek Simpang Teritip langsung
mengamankan  pelaku dan
membawa pelaku ke Polsek
Simpang Teritip ,” kata Kapolsek
Simpang Teritip

Selain itu, Polsek Simpang
Teritip Polres Bangka Barat
telah mengamankan barang
bukti sebilah parang

“Untuk pelaku penganiayaan
berat  terancam Pasal 351 Ayat
(2) KUHPidana dengan hu-
kuman 5 tahun penjara, se-
dangkan untuk modus pelaku
merasa cemburu dengan kor-
ban,” pungkas Kapolsek Sim-
pang Teritip. (wan)

PANGKALPINANG -
Walikota Pangkalpinang Mau-
lan Aklil dan Gubernur Bangka
Belitung (Babel) Erzaldi Ros-
man menggelar video confer-
ence dengan Pemerintah Pusat
terkait kelanjutan rencana
pembangunan pelabuhan baru
di Pangkalpinang.

Gubernur menjelaskan bebe-
rapa waktu lalu, Menteri Perhu-
bungan Republik Indonesia,
Budi Karya yang telah meng-
hubungi Pemprov Babel bahwa
akan melakukan persiapan
pembangunan Pelabuhan
Pangkal Balam Pangkalpinang
yang akan digabungkan dengan

pembangunan Pelabuhan Ga-
ronggong di Sulawesi Selatan.

Melalui virtual video confer-
ence, Senin (10/8/20), koordi-
nasi bersama itu langsung diko-
mandoi Sekjen Kementerian
Perhubungan (Kemenhub) Sa-
sono, yang diikuti PT Pelindo,
Walikota Maulan Aklil, Sekda
Babel Naziarto, dan perwakilan
Pemprov Sulawesi Selatan.

Beberapa hal ditekankan
oleh Sekjen Kemenhub Sasono
dalam koordinasi tersebut.
Sebab, rencana pembangunan
pelabuhan baru Pangkalbalam
Pangkalpinang merupakan sa-
lah satu pembangunan prioritas

oleh Pemerintah Pusat.
“Untuk itu, kami minta dari

pihak Pelindo untuk segera
menyiapkan plan pembangun-
an. Pelindo harus bergerak
cepat, dari Dirjen secepatnya
akan datang ke lokasi rencana
pembangunan pelabuhan baru
Pangkalbalam Pangkalpinang,”
ungkapnya.

Sementara untuk lahan pem-
bangunan telah disiapkan oleh
pihak Pemkot Pangkalpinang
seluar 4,5 hektar.

“Untuk lahan, kami sudah
siapkan. Luasnya sekitar 4,5 ha
dan ditargetkan selesai tahun
ini,”ujarnya. (Bum)

Pusat Garap Pelabuhan
Pangkalpinang Pritoritas Pusat


